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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Acuerdan pacto de civilidad 
Los dirigentes de las fuerzas políticas representadas en Puebla y Fernando Manzanilla, 
Secretario General de Gobierno (SGG), se comprometieron este jueves a realizar una 
contienda con civilidad, cordial y evitar confrontaciones tras las agresiones en contra de 
el convoy en el que viajaba Enrique Peña Nieto, candidato del PRI a la presidencia de 

México. (El Sol de Puebla) 
  

  

 
 

Inexistentes, políticas públicas para sector agrícola  
En el gobierno estatal no existen políticas públicas que beneficien al sector campesino 

poblano, denunciaron organizaciones de agricultores que participaron en el foro 
denominado La Crisis del Campo Poblano y la Alternativa: Plan de Ayala Siglo XXI.  
(Heraldo) 

   

 

 

Alza en VW según inflación 
En Volkswagen no hay duda que la mejora salarial tiene que preservar el poder 
adquisitivo como es el tema de la inflación, pero un tópico en la mesa es que esos 

elementos impacten en la producción y se reflejen en la calidad del producto en Puebla. 
(Síntesis) 

  

 

 

Bartlett revira; Lozano, un persecutor de sindicatos  

Para Manuel Bartlett Díaz, el exsecretario del Trabajo, Javier Lozano Alarcón, es 
simplemente un ―persecutor‖ de sindicatos artífice de una política laboral que favorece 
únicamente los intereses patronales dejando en la indefensión a los trabajadores. 
(Intolerancia Digital) 

  

 

 

Infiltrados en al protesta vs Peña Nieto 
Carlos Manuel Caballero Arcos, alias ―El Morro‖, puso a Tepeaca en el centro de la 
elección presidencial cuando señaló la camioneta en la que viajaba Enrique Peña Nieto, y 
arrancó una protesta con un grupo de amigos que dio la vuelta al país, gracias a dos 
videos en YouTube. (Cambio) 

  
 

 

Indagan PGR y CNDH ejecución de Báez Chino 
La procuradora Marisela Morales informó que enviaron equipos de trabajo a Xalapa y 

adelantó que dejarán de triangular las pesquisas con otras dependencias sobre los 
homicidios de periodistas. (Milenio) 

  
 

 

Fracasó la reactivación del campo propuesta por Moreno Valle: ONG 
Más de 15 organizaciones campesinas e indígenas del estado de Puebla señalaron el 

fracaso del gobierno de Rafael Moreno Valle para reactivar el campo poblano, tal como lo 
prometió el hoy mandatario durante su campaña por la gubernatura. (La Jornada de 
Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Pide sindicato de VW alza de 12% en salario y 4% en prestaciones 
Un incremento de 12 por ciento directo al salario y cuatro por ciento en prestaciones, 

solicitaron los trabajadores sindicalizados a la empresa automotriz Volkswagen de México 
para un aproximado de 14 mil personas. (e-consulta) 

 

 

 

 

Puebla reconoce la labor de Rigoberta Menchú 
De visita en esta capital, la Premio Nobel de la Paz 1992, Rigoberta Menchú, señaló que 
mantener los acuerdos de paz a nivel mundial es un tanto difícil, pero mantener la paz lo 
es aún más e hizo un llamado a todos los sectores involucrados a luchar por mantener la 
estabilidad social en todo el mundo. (Periódico digital) 

http://impreso.milenio.com/
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Recriminan campesinos ausencia de políticas públicas para el campo 
No existe una política pública para el campo poblano, recriminan decenas de agricultores 
quienes participan este día en el foro La Crisis del Campo Poblano y la Alternativa: Plan 
de Ayala Siglo XXI, que se realiza en el auditorio de la Froc Croc de esta ciudad. 
(Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

VW: inicia revisión salarial, trabajadores piden 12% de aumento 
Ante la petición de los más de 13 mil trabajadores sindicalizados de la planta armadora 
Volkswagen  de un incremento del 12 por ciento directo al salario y 4% en prestaciones, 

Tomas Karig, vicepresidente de Relaciones Corporativas y Estrategia de esa empresa, 
informó que no les sorprende esta petición.  (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Se entrega en EU Pancho Colorado 
Francisco Colorado se entregó ante una Corte en Houston para afrontar los cargos que EU 
le imputa por presuntamente lavar dinero de Los Zetas. (Reforma) 

  
 

 
Desestiman expertos candados a televisoras 
Especialistas explicaron que las condiciones impuestas a Televisa y Iusacell no resuelven 
los riesgos de colusión que se generarán en los mercados de televisión abierta y 
restringida. Esto, luego que la Comisión Federal de Competencia (CFC) confirmó ayer que 

aprobó la fusión entre ambas empresas, con la imposición de candados. (El Universal) 
 

 

 

 
Indagan PGR y CNDH ejecución de Báez Chino 
La procuradora Marisela Morales informó que enviaron equipos de trabajo a Xalapa y 
adelantó que dejarán de triangular las pesquisas con otras dependencias sobre los 
homicidios de periodistas. (Milenio digital)  

  
 

 

Televisa-Iusacell, virtual duopolio con el aval oficial 
La Comisión Federal de Competencia (CFC) aprobó la alianza entre Televisa y Iusacell con 

la condición de que si en 24 meses no se licita la llamada tercera cadena de televisión, se 
disolverá la sociedad y una de las empresas tendrá que vender su participación a la otra. 
Esta medida tiene como finalidad evitar el riesgo de colusión. (La Jornada) 

  

 

 

Preocupa agudización de eurocrisis: Banxico 
La agudización de la crisis europea podría afectar el ritmo de expansión de los negocios, 

según directivos empresariales consultados por el Banco de México. (El Economista 
Digital) 

  
 

 

Cárdenas: no hay señales de fraude en la elección 
Confío en que haya un ―buen conteo de los votos y que el resultado sea aceptado por 
todo el país‖ © Incluso López Obrador ―no está viendo señales de que se va a proceder 

indebidamente‖, señala Cuauhtémoc. (Crónica Digital) 
  
 

 

AMLO se escuda en secreto fiscal; el SAT, impedido para abrir cuentas 
Honestidad Valiente asociación civil que respalda a López Obrador, fuera del régimen de 
transparencia; no está registrada para recibir donativos deducibles de impuestos; PRI la 

acusará de evasión. (Excélsior) 
 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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HERALDO 

 Pide edil "cabeza fría" en proceso electoral 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, hizo un llamado a los integrantes del ayuntamiento a 

mantener la "cabeza fría" para respetar la imparcialidad de la Comuna en torno al proceso electoral, pues recordó 
que las campañas proselitistas están a punto de culminar. Lo anterior luego de que regidores del PAN utilizaran 
durante sesión ordinaria de Cabildo una insignia en las palmas de las manos, haciendo alusión directa a la 
candidata presidencial, Josefina Vázquez Mota, acción que fue criticada principalmente por los integrantes de la 
bancada del Partido Revolucionario Institucional, quienes al ser minoría representan a la oposición. (Jorge Pérez 
Soto) 

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/48042-pide-edil-cabeza-fria-en-proceso-electoral 
 

 
 

SINTESIS 

 Llama Rivera Pérez a políticos a mantener la “cabeza fría“  
Ante la recta final del proceso electoral, el alcalde Eduardo Rivera Pérez consideró que debe mantenerse la cabeza 
fría, ante expresiones proselitistas como las manifestadas por los regidores de Acción Nacional en la sesión de 

Cabildo del miércoles pasado. Luego de que en sesión de Cabildo de esta semana se politizara por parte de los 
regidores del PAN al pintarse una cruz que simbolizaba la "V" de la victoria a favor e Josefina Vázquez Mota, 
hecho que fue denunciado en el pleno por la regidora priista, Sandra Montalvo Domínguez. Luego de que en 
sesión de Cabildo de esta semana se politizara por parte de los regidores del PAN al pintarse una cruz que 
simbolizaba la "V" de la victoria a favor e Josefina Vázquez Mota, hecho que fue denunciado en el pleno por la 

regidora priista, Sandra Montalvo Domínguez. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 
 

SINTESIS 

 Reconoce ERP que no acabará con comercio informal  
Por la complejidad que representa el problema del ambulantaje en diferentes zonas de la ciudad, el edil Eduardo 
Rivera Pérez reconoció que el comercio informal no desaparecerá ni se acabará con operativos sino se requieren 
de estrategias efectivas que tomen las partes involucradas. De cara a la solicitud de los comerciantes formales 
asentados en la Avenida Xonacatepec de  la colonia Amalucan de que retiren los ambulantes del lugar, el edil se 
comprometió a revisar las circunstancias de este comercio a fin de resolver el problema. Asimismo, dijo que el 

tema del ambulantaje es muy complejo, no es tan fácil quitarlos y decir que a través del operativo van a 
desaparecer, sobre todo porque las condiciones económicas de estas familias están de por medio al igual de los 

que si pagan impuestos. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Entrega Rivera el reconocimiento Juan de Palafox a Rigoberta Menchú 
El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, entregó el reconocimiento ―Juan de Palafox y Mendoza‖ y dio la 
bienvenida a la doctora Rigoberta Menchú Tum, premio Nobel de la Paz 1992, a quien reconoció la tenacidad, 

fuerza de espíritu y la solidez de los valores de la homenajeada. ―Hoy Puebla tiene dos Patrimonio de la 
Humanidad, la ciudad misma y ahora la inestimable presencia de una gran luchadora y una gran mujer. La 
presencia de Rigoberta Menchú, invita a revalorar el esfuerzo de las comunidades indígenas para respetarlas e 
integrarlas sin escatimar absolutamente nada‖, afirmó el alcalde poblano. (e-consulta) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35913:entrega-rivera-el-reconocimiento-juan-
de-palafox-a-rigoberta-mench%C3%BA&Itemid=332 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Puebla reconoce la labor de Rigoberta Menchú 

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/48042-pide-edil-cabeza-fria-en-proceso-electoral
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35913:entrega-rivera-el-reconocimiento-juan-de-palafox-a-rigoberta-mench%C3%BA&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35913:entrega-rivera-el-reconocimiento-juan-de-palafox-a-rigoberta-mench%C3%BA&Itemid=332
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De visita en esta capital, la Premio Nobel de la Paz 1992, Rigoberta Menchú, señaló que mantener los acuerdos de 
paz a nivel mundial es un tanto difícil, pero mantener la paz lo es aún más e hizo un llamado a todos los sectores 
involucrados a luchar por mantener la estabilidad social en todo el mundo. La guatemalteca estuvo en Puebla para 
recibir el premio ―Juan de Palafox y Mendoza‖, de manos del presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, por su 
incansable labor a favor de la paz. Esta es la primera ocasión en que el Ayuntamiento entrega dicho 

reconocimiento. Durante su discurso, Menchú Tum aseveró que la meta de las autoridades y la propia sociedad es 
encontrar soluciones para no cometer injusticias que dañen la poca paz mundial que existe, y dijo que serán las 
nuevas generaciones las que logren estas prácticas. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_reconoce_la_labor_de_rigoberta_menchu  
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 El Ayuntamiento de Puebla entrega reconocimiento a Rigoberta Menchú Tum 

El Presidente Municipal Eduardo Rivera Pérez, entregó el reconocimiento ―Juan de Palafox y Mendoza‖ y dio la 
bienvenida a la doctora Rigoberta Menchú Tum, permio Nobel de la Paz 1992, a quien reconoció la tenacidad, 
fuerza de espíritu y la solidez de los valores de la homenajeada. ―Hoy Puebla tienen dos Patrimonio de la 
Humanidad, la ciudad misma y ahora la inestimable presencia de una gran luchadora y una gran mujer. La 
presencia de Rigoberta Menchú, invita a revalorar el esfuerzo de las comunidades indígenas para respetarlas e 
integrarlas sin escatimar absolutamente nada‖, afirmó el alcalde poblano. (Redacción) 
 http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-Ayuntamiento-de-Puebla-

entrega-reconocimiento-a--Rigoberta-Menchu-Tum&id=43964 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

SINTESIS 

 Entregan reconocimiento Juan de Palafox y Mendoza a Rigoberta Menchú  
El  ayuntamiento de Puebla entregó este día el reconocimiento Juan de Palafox y Mendoza a Rigoberta Menchú 
Tum, premio Nobel de la Paz por sus trabajos humanistas y por defender los derechos humanos  de los indígenas. 
En el acto protocolario el cronista de Puebla, Juan Pablo Andreu resaltó la lucha y pasión de Rigoberta Menchú por 
defender los derechos de los indígenas desde los 20 años de edad. Asimismo, destacó que el reconocimiento Juan 

de Palafox  y Mendoza, para ser sacerdote dominó todas las lenguas indígenas de la región, por lo que le permitió 
ser un ferviente defensor de los indígenas por encima de los españoles, lo cual le causó muchos problemas, sin 

embargo, dignificó al indígena. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  

 

 
 

E-CONSULTA 

 Aumentan en 25 por ciento las ventas en el Mercado de Sabores 
Durante el primer año de la administración de Eduardo Rivera Pérez la afluencia al Mercado de Sabores creció 
entre un 20 y 25 por ciento, sin embargo todavía hacen falta mecanismos para que se regularicen las visitas de 
personas entre semana, aseguró el administrador de este espacio, Edgar Ayllón Villegas. Los fines de semana son 

los días que llega una mayor cantidad de gente, principalmente porque se aprovecha este espacio para la 
realización de actividades culturales, lo cual ha ayudado a que los comerciantes registren un repunte en sus 

ventas en comparación de cuando recién se inauguró el mercado. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35920:aumentan-en-25-por-ciento-las-ventas-
en-el-mercado-de-sabores&Itemid=332 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 

http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_reconoce_la_labor_de_rigoberta_menchu
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-Ayuntamiento-de-Puebla-entrega-reconocimiento-a--Rigoberta-Menchu-Tum&id=43964
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-Ayuntamiento-de-Puebla-entrega-reconocimiento-a--Rigoberta-Menchu-Tum&id=43964
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35920:aumentan-en-25-por-ciento-las-ventas-en-el-mercado-de-sabores&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35920:aumentan-en-25-por-ciento-las-ventas-en-el-mercado-de-sabores&Itemid=332
http://www.contraparteinformativa.com/
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INTOLERANCIA  

 Hay que recomponer el Estado fallido: Menchú  
La Premio Nobel de la Paz, Rigoberta Menchú Tum, consideró que es de suma urgencia atender demandas 

sociales, realizar reformas estructurales y terminar con la impunidad e intolerancia hacia los pueblos indígenas, 
con el fin de terminar con el Estado ―fallido‖ que priva en Latinoamérica. Durante su visita a Puebla para impartir 
una conferencia en un foro de cine indígena, así como recibir el reconocimiento Juan de Palafox por parte del 
ayuntamiento, Menchú Tum recalcó la urgencia de hacer una reforma estructural del Estado para terminar con la 
injusticia social. (Alejandro Camacho) 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96382  

 

 
 

MILENIO  

 Rescatan Bomberos y Cruz Roja a persona atrapada en cables de alta tensión 
Elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos colaboraron en el rescate de una persona que había quedado 
atrapado entre los cables de alta tensión en su domicilio. En un trabajo coordinado Bomberos y personal de la 
Cruz Roja acudieron a la calle 55 sur número 1312 de la colonia Ampliación Reforma Sur, donde minutos antes al 

parecer una persona había recibido una descarga eléctrica al tocar cables de alta tensión que se encuentran en la 
azotea de dicho domicilio. Mientras los bomberos realizaron las labores para bajar a la persona atrapada de 
nombre Jesús Sánchez Monroy, de 37 años de edad, personal de Cruz Roja y del 066 lo atendieron con oxígeno. 
(Redacción) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/608664688e3a6100209d709e40f00a14     
 

 
MILENIO  

 Pese a amenazas, marcharán ciclistas desnudos el próximo sábado 

A pesar de que fueron amenazados con ser detenidos por faltas a la moral, ciclistas anunciaron que el próximo 
sábado por la mañana realizarán un recorrido montados en sus bicicletas sin ropa para exigir respeto a sus 
derechos. La marcha está programada para las 9:00 horas, comenzará en la Fuente de los Frailes y culminará en 
el zócalo de la ciudad de Puebla. El grupo denominado Bicionudos aseguró que la marcha se realiza con el 
objetivo de exigir espacios para los ciclistas, solicitar respeto a los automovilistas y pedir acciones para fomentar 
el uso de medios que no contaminen el ambiente. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/608664688e3a6100209d709e40b2c426  

 

 
 

E-CONSULTA 

 Las rutas 10 y Loma Bella, con el peor servicio de transporte en Puebla: ST 
Las rutas 10, Loma Bella, 2000, Bicentenario Rojo, Cholula, Cree Madero, Rápidos San Antonio, 01, la ruta 5 y 76 
del transporte público, son las que destacan por su deficiente servicio debido a las quejas que han presentado los 
usuarios ante la Secretaría del Transporte en Puebla. Durante el mes de mayo, la Secretaría del Transporte en el 

estado recibió  210 quejas contra los conductores y las citadas rutas en la capital poblana. A través de un 
periódico mural colocado en las instalaciones de la dependencia se puede observar que la ruta 10 ocupa el primer 
lugar con 27 quejas. (Gerardo Rojas) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35917:las-rutas-10-y-loma-bella-con-el-peor-
servicio-de-transporte-en-puebla-st&Itemid=332  
 

 
 

RETO DIARIO 

 Capturan a mujer involucrada en asesinato del policía en Anzures 
Como resultado de las investigaciones realizadas por elementos de la Policía Ministerial, trascendió que hace unas 
horas fue detenida una mujer involucrada en el asesinato del policía municipal, Óscar Ortiz Olivera, quien fuera 
ultimado de cinco balazos el pasado 6 de los corrientes, en la Avenida 33 Oriente y 10 Sur, de la colonia Anzures. 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96382
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/608664688e3a6100209d709e40f00a14
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/608664688e3a6100209d709e40b2c426
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35917:las-rutas-10-y-loma-bella-con-el-peor-servicio-de-transporte-en-puebla-st&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35917:las-rutas-10-y-loma-bella-con-el-peor-servicio-de-transporte-en-puebla-st&Itemid=332
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Extraoficialmente, trascendió que las pesquisas de los agentes ministeriales los condujeron hasta el inmueble 
localizado en Boulevard Puebla y Cerrada Manzanos, en Bosques de San Sebastián, lugar donde fue asegurada 
quien dijo llamarse, Ana Santos Pestaña Rincón. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Capturan-a-mujer-
involucrada-en-asesinato-del-policia-en-Anzures&id=30842  

 
TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Si anda usted cerca de la Fayuca, prudencia hay un operativo, entonces puede que tenga algún problema 

para circular, ya se esta despejando, ya le tendremos los detalles, bueno se lo aviso.  
 José Juan Espinoza el líder en Puebla del Movimiento Progresista dice que las  acusaciones de los priistas 

por los incidentes en Tepeaca, son francamente irresponsables. 
 El presidente municipal llama a los integrantes del Cabildo a tener la cabeza fría de cara al cierre de las 

campañas, esto después de algunos regidores usaran una cruz en la mano, la verdad es que fue muy hábil 
de los regidores, se enojaron los priistas pues pónganse las pilas, saben que les falta, un poco de humor, un 
poco de inteligencia irónica, pero los panistas a ver, JVM se tacha con una equis al final del debate, una 

equis en la mano y los panistas del Cabildo hacen lo mismo, es un logotipo, es un color de partido, es un 

candidato, no. Son unos cochinos por pintarse o se tatuaron, el PRI se desespera, la ironía del PAN, la 
verdad me parece un genio, me parece, es una mera opinión.  

 
 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 El presidente de Puebla, ERP, llamo a los políticos y militantes de todos los institutos políticos a mantener 

la cabeza fría a fin de evitar confrontaciones por el racionamiento político.  
 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Estuvo Rigoberta Menchú, aquí en Puebla y recibió del Ayuntamiento de Puebla, el reconocimiento Juan de 
Palafox y Mendoza, ahí también hizo declaraciones y dice que toda América estará al pendiente de las 
elecciones en México y que confía en que estas se lleven en completa calma, orden y respeto de la 
voluntad de la ciudadanía.  

 
 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El presidente municipal Eduardo Rivera exhorto a los integrantes del cabildo a mantener la cabeza fría y no 
mezclar los temas electorales con las actividades de la comuna    

 Recursos cercanos a los 600 mil  entregó el Ayuntamiento de Puebla a través del Presidente Municipal 
Eduardo Rivera Pérez producto de lo recaudado durante la colecta 2012, junto con un una aportación 
especial que autorizó el cabildo municipal por el orden de los 300 mil pesos. En el acto el edil capitalino 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Capturan-a-mujer-involucrada-en-asesinato-del-policia-en-Anzures&id=30842
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Capturan-a-mujer-involucrada-en-asesinato-del-policia-en-Anzures&id=30842
javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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hizo el compromiso para que en lo que en los 2 años que restan de su administración se pueda 
institucionalizar estos recursos para la Cruz Roja. 

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 La incidencia de robo de autopartes en Puebla capital va a la alza y en los últimos meses se ha reportado 
en un 5 % el centro histórico al ser una zona comercial y de oficinas es el mayor punto de riesgo. 

 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 

EL SOL DE PUEBLA 

 Mantener la Paz en Tarea de Todos: Menchú  

Exactamente a 20 años de haber recibido el Premio Novel de la Paz, la activista guatemalteca Rigoberta Menchú 
Tum refrendo que su lucha sigue siendo la misma, la de buscar la significación y el reconocimiento de los pueblos 
indígenas y sobre todo la de velar por la paz en el mundo, sobre esto manifestó que ―hacer la paz‖ mediante 
tratados habla de la disposición de las naciones en conflicto para buscarla, sin embargo, ―lo interesante es 
mantenerla‖. Tras haber recibido el reconocimiento ―Juan de Palafox y Mendoza‖ por parte del Ayuntamiento 

capitalino. (Julieta Cerezo) 
 

 

EL SOL DE PUEBLA 

 Acuerdan contienda sin confrontaciones 
Los dirigentes de las fuerzas políticas representadas en Puebla y Fernando Manzanilla Prieto, secretario general de 
gobierno (SGG) se comprometieron este jueves a realizar una contienda con civilidad, cordialidad y evitar 
confrontaciones, tras las agresiones en contra del convoy en el que viajaba Enrique Peña Nieto, candidato del PRI 
a la presidencia de México. Aunque se esperaba que se firmara por escrito  el compromiso, únicamente hubo un 
pronunciamiento verbal, según confirmo Gerardo Islas Maldonado, dirigente estatal de Nueva Alianza. (Efraín 

Núñez) 
 

 
 
HERALDO 

 Denuncian PAN y PRI arbitrariedades del SOAPAP 

El PRI se sumó al PAN en la sesión ordinaria de ayer del Congreso local, en denunciar al SOAPAP de estar 
cometiendo abusos, atropellos, cobros excesivos y arbitrarios en contra de los usuarios del agua, generalmente 
de escasos recursos económicos, a quienes llegan recibos hasta de 80 mil pesos, pidiendo un plan de renegociar 
deudas a plazos y revisar las cuentas.  Mario Riestra Piña, coordinador de la bancada panista, fue quien señaló la 
urgencia de que el Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado lleve a cabo un programa de regularización 
de adeudos. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48034-denuncian-pan-y-pri-arbitrariedades-del-soapap 
 

 

HERALDO 

 Incumple Alejandro Oaxaca con su labor legislativa 
Alejandro Oaxaca Carreón, se ha convertido en el auténtico diputado cubre asiento, ya que como diputado local 
del PRI, no tiene ninguna intervención en la tribuna legislativa sin embargo, todo el tiempo en la sesión ordinaria 
del Pleno se lo lleva checando su celular. Así se la lleva muy campante, cumple con ir a las sesiones del 
Congreso, e inmediatamente se va para ahora realizar campaña por las izquierdas para diputado federal por San 
Pedro Cholula. Ya hay protestas en ese distrito de gente que le ha llegado la información de que a la vez es 
diputado local y también candidato, pero que no va a dejar la curul porque le significan 150 mil pesos de sueldo 

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48034-denuncian-pan-y-pri-arbitrariedades-del-soapap
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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mensual.  Además, en caso de no ganar la diputación federal, pues se quedaría como legislador. (Andrés Herrera 
Ruiz) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48033-incumple-alejandro-oaxaca-con-su-labor-
legislativa 

 
 

HERALDO 

 Pide IFE pruebas de clonación de boletas electorales 
EL presidente de la Comisión de Participación Ciudadana y Vigilancia de la Junta Local del Instituto Federal 

Electoral (IFE), Sergio Cházaro Flores pidió a Mariano Hernández, integrante de la Comisión Políticas Nacional del 
Partido del Trabajo (PT), presentar su denuncia correspondiente ante la Fiscalía Especializada para la Atención de 
Delitos Electorales (Fepade), luego de que éste aseguró que se detectaron boletas electorales originales o 
presuntamente "clonadas", en las plazas públicas de Ciudad Serdán, Ajalpan, distrito 6 y 9 de la capital de 
Puebla. (Alejandra Corona  Flores) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48032-pide-ife-pruebas-de-clonacion-de-boletas-

electorales 
 
 

 
 
 

SINTESIS 

 Muestra SDR seguro catastrófico de Puebla a sector agrario de Bolivia  
Puebla es la segunda entidad con mayor superficie agrícola asegurada, sólo después de Chihuahua, confirmó la 
estatal Secretaría de Desarrollo Rural, al mostrar a funcionarios del Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras de 
Bolivia, el proceso de operación del Seguro Agropecuario Catastrófico. Asimismo, expuso la mecánica de 

dispersión de pagos de los cultivos siniestrados,  recomendación de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, 
Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), porque ―el gobierno de Puebla se ha caracterizado y distinguido 
a nivel nacional por participar activamente en el Componente de Atención a Desastres Naturales (Cadena)‖. 
(Mauricio García) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
  
 

 
  
 

INTOLERANCIA  

 Acusan a Rafael Moreno Valle de hundir al agro 
Doscientos campesinos pertenecientes a 15 organizaciones campesinas e indígenas calificaron como un fracaso 
del gobierno de Rafael Moreno Valle para reactivar el campo poblano. El Frente de Organizaciones Sociales, 

Campesinas e Indígenas Emiliano Zapata señaló que el agro poblano se encuentra sumido en la miseria donde 
más de un millón de campesinos e indígenas no tienen lo mínimo para comprar alimentos, mientras que el 
gobernador Moreno Valle gastó 3 mil millones de pesos en obras así como en el festejo del 5 de mayo, que no 
beneficiaron en nada al campo. (Jorge Castillo) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96380  

 
INTOLERANCIA  

 El Congreso lanza un ultimátum a partidos 

A partir del 1 de julio de este año todos los partidos políticos tendrán que transparentar los recursos que reciban 
a nivel local, de acuerdo a la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública; de lo contrario, serán 
sancionados conforme a lo que establece la legislación en torno a los sujetos de revisión.  Durante la sesión 

ordinaria, las diferentes fracciones legislativas representadas en el Congreso del estado aprobaron el exhorto, a 
fin de que preferentemente en sus páginas electrónicas tengan disponibles las cifras de los recursos que reciben, 
además del origen que puede ser público o privado. (Redacción) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96379  

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48033-incumple-alejandro-oaxaca-con-su-labor-legislativa
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48033-incumple-alejandro-oaxaca-con-su-labor-legislativa
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48032-pide-ife-pruebas-de-clonacion-de-boletas-electorales
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48032-pide-ife-pruebas-de-clonacion-de-boletas-electorales
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96380
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96379
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INTOLERANCIA  

 “Los priistas apostamos al diálogo y tolerancia" 
―Los priistas le apostamos al diálogo y la tolerancia, estamos trabajando en la construcción pacífica de un mejor 

país‖, afirmó Pablo Fernández del Campo, candidato a diputado federal por el distrito 12, en México debemos 
reprobar todas las muestras de violencia que se están generando alrededor del proceso electoral. Por otra parte, 
el candidato sigue recorriendo el distrito y asegura sentir un gran ánimo en las colonias y juntas auxiliares ―el 
apoyo de la gente me hace sentir que ya ganamos, ahora nos corresponde cuidar el voto y seguir trabajando para 
los poblanos, no defraudar su confianza‖, afirmó en el barrio de Santa Clara de la junta Auxiliar de San Francisco 

Totimehuacán. (Redacción) 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96376 

 
INTOLERANCIA  

 Pondrán fin a los actos terroristas del SOAPAP  
Las fracciones legislativas de los partidos Revolucionario Institucional y Acción Nacional solicitarán al Sistema 

Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (SOAPAP) que evite acciones de terrorismo en contra de 
deudores del servicio, pero además que regularice el suministro del vital líquido pues es una queja constante de 
los consumidores. El diputado Lauro Sánchez López, solicitó desde la tribuna legislativa, que el Sistema Operador 
de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla, soapap, opere con reglas claras y proporcione a los usuarios la 
información necesaria sobre la forma en que cobran por el servicio ofrecido. (Francisco Sánchez) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96375  

 
INTOLERANCIA  

 Desnuda ONG trabajo de Adolfo López Badillo 
La organización no gubernamental (ong), ―Solidaridad Ciudadana‖, acusó a la Comisión de Derechos Humanos del 
Estado de Puebla (cdhep) de complicidad con las autoridades estatales para no hacer su trabajo. En una carta 
abierta dirigida al gobernador, Rafael Moreno Valle, al secretario de Gobernación, Fernando Manzanilla Prieto y al 

presidente municipal, Eduardo Rivera, acusaron del mal trabajo del organismo dirigido por Adolfo López Badillo. 
Cabe destacar que la cedhep lleva más de medio año sin emitir una sola recomendación a dependencias del 
gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, como consta en su página de internet y desde el mes de marzo no ha 
emitido ninguna otra. (Jorge Castillo) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96378  

 

 
 

CAMBIO 

 Nuevo spot embarra a Marín y alaba a RM V 
El PAN continúa con la estrategia de ―guerra sucia‖ para afianzar la última etapa de la campaña electoral, y 

nuevamente recurrió al escándalo que protagonizó el exgobernador Mario Marín Torres con el empresario Kamel 
Nacif, para atacar a sus adversarios priistas. Pero además, Acción Nacional ―se colgó‖ de los logros del 
mandatario Rafael Moreno Valle Rosas en materia de seguridad, educación e infraestructura, para hacer un 
comparativo entre las administraciones encabezadas por el tricolor y el primer gobierno panista en Puebla. 
(Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-150612-xoc-revive-pan-caso-cacho-en-
spot.php 

 
CAMBIO 

 Civilidad de salivazo entre los dirigentes 
Aunque la intención era que los siete dirigentes estatales de los partidos políticos de Puebla firmaran un pacto de 
civilidad política durante la última parte del proceso electoral, al final sólo se alcanzó un acuerdo de palabra. Ayer 
se reunieron con el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, para comprometerse al respeto 
de los comicios, así como para propiciar que las actividades políticas que encabecen los diferentes institutos sean 

seguras. (Luz Elena Sanchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-150612-luz-civilidad-de-salivazo-entre-los-
dirigentes.php 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96376
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96375
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96378
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-150612-xoc-revive-pan-caso-cacho-en-spot.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-150612-xoc-revive-pan-caso-cacho-en-spot.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-150612-luz-civilidad-de-salivazo-entre-los-dirigentes.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-150612-luz-civilidad-de-salivazo-entre-los-dirigentes.php
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CAMBIO 

 Josefina sí tendrá eventos masivos al interior del estado 
El próximo lunes, Josefina Vázquez Mota encabezará dos eventos masivos en los municipios de Atlixco y 
Tecamachalco, además de que tendrá una comida con los integrantes del Consejo Coordinador Empresarial, 
reveló Germán Tena Fernández. En entrevista con CAMBIO, el coordinador de la campaña de Josefina en Puebla 

dijo también que aún no ha quedado descartado que la candidata panista haga un cierre de campaña en la capital 
poblana, pero todo depende de la decisión que se tome en el búnker de la abanderada. (Héctor Hugo Cruz 
Salazar) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-150612-hec-josefina-s-tendr-eventos-masivos-
pero-no-en-la-capital.php 

 
CAMBIO 

 Acuerdo era necesario para las elecciones: Mondragón 

Juan Carlos Mondragón Quintana calificó como necesario el acuerdo signado entre la Secretaría General de 
Gobierno (SGG) y las dirigencias estatales de los partidos políticos en Puebla, pues la elección no debe 
enturbiarse con actos violentos. El presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PAN señaló que el principal 
compromiso fue atender posibles brotes de violencia, además de que el secretario Fernando Manzanilla -por orden 
expresa del mandatario Rafael Moreno Valle- hizo una invitación a todos los partidos para coadyuvar a mantener 
la paz, el orden y el progreso en la entidad. (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-150612-xoc-acuerdo-era-necesario-para-las-

elecciones-mondrag-n.php 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Siete de cada ocho nuevos votantes, provendrá de zonas no rurales: Mochán 
A pesar de que los indicadores del Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI) apuntan a 
que la población  en las ciudades ha tenido un mayor crecimiento que la rural,  en el sexenio más reciente, por 
una clasificación del Instituto Federal Electoral (IFE), siete de cada ocho nuevos votantes provendrá de zonas no 
urbanas, lo cual supone una anomalía, advirtió Luis Mochán, investigador del Instituto de Ciencias Físicas de la 
Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). El académico dictó ayer una conferencia, invitado por el 

Movimiento de Regeneración Nacional Jóvenes y Estudiantes (Morenaje). (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/siete-de-cada-ocho-nuevos-votantes-provendra-de-zonas-

no-rurales-mochan_id_9270.html   

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Incumplen todos los partidos acatar la nueva Ley de Transparencia y Acceso a la Información 
Pública 

Los partidos políticos no han cumplido con las disposiciones de la nueva Ley de Transparencia y Acceso a la 
Información Pública, pese a que les quedan sólo dos semanas para hacerlo antes de que se les inicien procesos 
para ser sancionados por incurrir en una omisión.  En ese marco, el Congreso local aprobó un punto de acuerdo 
para exhortarlos a cumplir con sus nuevas obligaciones de crear una unidad de transparencia y difundir en sus 
portales de internet la información pública de oficio que mandata la normativa. (Mónica Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/incumplen-todos-los-partidos-acatar-la-nueva-ley-de-
transparencia-y-acceso-a-la-informacion-publica_id_9268.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Alrededor de 20 directores de Tehuacán fueron cesados por no aplicar la prueba ENLACE  
Directores de escuelas donde no se presentó la Evaluación Nacional de Logros en Centros Escolares (ENLACE) 
recibieron su carta de cese del cargo, informó Ramiro Arciga Martínez, integrante del Consejo Democrático 
Magisterial Poblano (CDMP). El escrito se envió desde la dirección general de asuntos jurídicos y relaciones 
laborales, y lo firma el titular de esa área, José Salvador López Bribiesca, quien sustenta el cese de los directores 
bajo el argumento de que incurrieron en ―desobediencia grave e injustificada, al no sujetarse a las órdenes y 
dirección de sus superiores jerárquicos‖. (Elizabeth Rodríguez) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-150612-hec-josefina-s-tendr-eventos-masivos-pero-no-en-la-capital.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-150612-hec-josefina-s-tendr-eventos-masivos-pero-no-en-la-capital.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-150612-xoc-acuerdo-era-necesario-para-las-elecciones-mondrag-n.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-150612-xoc-acuerdo-era-necesario-para-las-elecciones-mondrag-n.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/siete-de-cada-ocho-nuevos-votantes-provendra-de-zonas-no-rurales-mochan_id_9270.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/siete-de-cada-ocho-nuevos-votantes-provendra-de-zonas-no-rurales-mochan_id_9270.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/incumplen-todos-los-partidos-acatar-la-nueva-ley-de-transparencia-y-acceso-a-la-informacion-publica_id_9268.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/incumplen-todos-los-partidos-acatar-la-nueva-ley-de-transparencia-y-acceso-a-la-informacion-publica_id_9268.html
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http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/alrededor-de-20-directores-de-tehuacan-fueron-cesados-
por-no-aplicar-la-prueba-enlace_id_9252.html     

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Inicia la revisión salarial en VW; la petición es de 16 por ciento 
La armadora alemana Volkswagen de México y su sindicato iniciaron formalmente el proceso de revisión salarial 
correspondiente a este año, y que culminará el próximo 18 de agosto con un incremento o bien con una huelga. 
La petición inicial de los trabajadores es de 16 por ciento de aumento. El vicepresidente de Relaciones 
Corporativas de Volkswagen, Thomas Karig Gerecht, quien recalcó que un incremento al salario estará 

directamente a la producción y la calidad del trabajo, pero no al proceso electoral que vive el país. (Javier Puga) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inicia-la-revision-salarial-en-vw-la-peticion-es-de-16-por-
ciento_id_9264.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Pide enviada de Vázquez Mota a panistas difundir agenda de "libertad religiosa" 

En una reunión con dirigentes del Partido Acción Nacional (PAN), candidatos, diputados locales y funcionarios del 
ayuntamiento de Puebla, la coordinadora Nacional de la Red de Familia de la abanderada presidencial, Josefina 
Vázquez Mota, Mayela Alemán, les pidió ―difundir su agenda respecto a vida, familia y libertad religiosa‖ El 
encuentro sucedió el pasado miércoles por la tarde, pero fue dado a conocer ayer por el Comité Directivo Estatal 
del instituto derechista en su portal electrónico. Participaron en el cónclave: Juan Carlos Mondragón Quintana, 
presidente del Comité Directivo Estatal en Puebla. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pide-enviada-de-vazquez-mota-a-panistas-difundir-

agenda-de-libertad-religiosa_id_9271.html  

 

 
 
MILENIO  

 Amagan docentes del CDMP con huelga de hambre y protestas  
Los integrantes del Consejo Democrático Magisterial Poblano anunciaron que este viernes al medio día se 
concentrarán en Casa Aguayo para presentar un documento en el que exigirán al gobierno del estado el cese de 
la represión y la recontratación de los docentes y directores que se opusieron a la aplicación de la prueba Enalce. 
Los docentes explicaron que en caso de que no les hagan caso, a partir del 20 de junio comenzarán 
movilizaciones, una huelga de hambre y acciones que se consideren necesarias. Luego de la reunión que 
sostuvieron los llamados docentes disidentes con los Juristas de México en la capital del país. (Jaime Zambrano) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/608664688e3a6100209d709e40c17b53      

 
MILENIO  

 Logra SGG acuerdo entre inconformes de Teotlalco y alcalde 

La Secretaría General de Gobierno, a través de la Subsecretaría de Asuntos Políticos y Protección Civil, informa 
que este día se reporta un clima de tranquilidad en el municipio de Teotlalco, tras la situación presentada el día 
de ayer donde regidores y productores agrícolas tomaron la alcaldía para solicitar al presidente municipal que 
participara en el programa de entrega de fertilizantes del gobierno del estado. Esta dependencia participó como 
mediadora entre las dos partes por lo que estableció una mesa de diálogo, con el objetivo de privilegiar la 
negociación y lograr un acuerdo entre los involucrados. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/608664688e3a6100209d709e40f19c1d  

 
 
MILENIO  

 Partidos no solicitaron vigilancia especial para el 1 de julio: Gerardo Islas 
Los líderes estatales de los partidos políticos se reunieron este jueves con el secretario General de Gobierno, 
Fernando Manzanilla Prieto, para refrendar el pacto de civilidad promovido desde le gobierno de la República. Al 
término del encuentro, el dirigente estatal del Partido Nueva Alianza, Gerardo Islas, señaló que no se solicitó 
alguna vigilancia especial en municipios que pudieran ser considerados como focos rojos y aseguró que existe 
tranquilidad en el territorio poblano. También adelantó un convenio con los notarios públicos de la entidad, 

quienes ofrecerán sus servicios de manera gratuita a los institutos políticos para certificar cualquier acto de 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/alrededor-de-20-directores-de-tehuacan-fueron-cesados-por-no-aplicar-la-prueba-enlace_id_9252.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/alrededor-de-20-directores-de-tehuacan-fueron-cesados-por-no-aplicar-la-prueba-enlace_id_9252.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inicia-la-revision-salarial-en-vw-la-peticion-es-de-16-por-ciento_id_9264.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inicia-la-revision-salarial-en-vw-la-peticion-es-de-16-por-ciento_id_9264.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pide-enviada-de-vazquez-mota-a-panistas-difundir-agenda-de-libertad-religiosa_id_9271.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pide-enviada-de-vazquez-mota-a-panistas-difundir-agenda-de-libertad-religiosa_id_9271.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/608664688e3a6100209d709e40c17b53
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/608664688e3a6100209d709e40f19c1d
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inconformidad. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/608664688e3a6100209d709e40c3af77  
 

 

 
 
 

E-CONSULTA 

 Por mensajes de texto, mención de obras del gobierno estatal 

A través de mensajes de texto enviados a teléfonos celulares, a manera de un resumen informativo del sistema 

Uno Noticias, de forma diaria se da cuenta de las acciones y obras emprendidas por el gobierno estatal y el 
mandatario Rafael Moreno Valle Rosas. El consejero local Sergio Cházaro Flores precisó que aunque el internet y 
la telefonía no están referidas de manera textual en la legislación electoral, el Código Federal Electoral sí hace 
alusión a la emisión de mensajes: En su artículo 347, fracción b, el Código establece: ―Constituyen infracciones al 
presente Código de las autoridades o los servidores públicos, según sea el caso, de cualquiera de los Poderes de 
la Unión; de los poderes locales; órganos de gobierno municipales; órganos de gobierno del Distrito Federal; 
órganos autónomos, y cualquier otro ente público‖. (Claudia Lemuz) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35922:por-mensajes-de-texto-
menci%C3%B3n-de-obras-del-gobierno-estatal&Itemid=332  
 

 

E-CONSULTA 

 Puebla Vigila tendrá 250 observadores electorales en cinco estado del país 
Puebla Vigila acreditó a 250 observadores electorales para los comicios del próximo 1 de julio, reveló su 
coordinadora Ángeles Navarro Rueda, quien destacó que la agrupación tendrá presencia en cinco estados de la 

República Mexicana. De acuerdo con sus datos, la organización local contará con 156 observadores electorales en 
Puebla, además de otros 50 en Morelos, 30 en el Distrito Federal, siete en Veracruz y el resto en Quintana Roo, 
específicamente en el municipio de Solidaridad. En entrevista telefónica, explicó que sus simpatizantes concluirán 
este fin de semana  los cursos de capacitación ofrecidos por el Instituto Federal Electoral (IFE). (Fernando Pérez 
Corona) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35921:puebla-vigila-tendr%C3%A1-250-

observadores-electorales-en-cinco-estado-del-pa%C3%ADs&Itemid=332 
 

 

E-CONSULTA 

 Crecerá incertidumbre entre la IP si gana AMLO: académico de la UDLAP 
La incertidumbre entre los empresarios en México crecerá si gana la presidencia de la República el candidato de 
Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador, ya que sus ideas en materia económica no están bien 
aterrizadas, consideró el coordinador de Posgrado de la Escuela de Negocios y Economía de la Universidad de las 

Américas Puebla (UDLAP), Juan Manuel San Martín Reyna. El especialista consideró que el crecimiento del seis por 
ciento anual y su cálculo de ingreso familiar en 11 mil pesos es algo irreal, que sólo se podría realizar endeudando 
al país, ―esto no es Disneylandia‖. (Gerardo Rojas González) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35919:crecer%C3%A1-incertidumbre-entre-la-
ip-si-gana-amlo-acad%C3%A9mico-de-la-udlap&Itemid=332 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 La Conadeip celebra sus 35 años de creación en la Udlap 
La Universidad de las Américas Puebla fue la sede de la magna ceremonia de los 35 años de creación de la 
Comisión Nacional Deportiva Estudiantil de Instituciones Privadas (Conadeip), que desde 1977 desarrolla 
programas deportivos a fin de formar integralmente a más de 23 mil estudiantes-atletas que participan año con 
año en las 21 disciplinas deportivas. Eduardo Martínez de la Vega, presidente de la Conadeip, indicó que el 

desarrollo de la organización deportiva implica un compromiso con la sociedad y las instituciones para impulsar la 
excelencia personal, académica y deportiva de los estudiantes. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/la_conadeip_celebra_sus_35_anos_de_creacion_en_la_udlap  

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/608664688e3a6100209d709e40c3af77
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35922:por-mensajes-de-texto-menci%C3%B3n-de-obras-del-gobierno-estatal&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35922:por-mensajes-de-texto-menci%C3%B3n-de-obras-del-gobierno-estatal&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35921:puebla-vigila-tendr%C3%A1-250-observadores-electorales-en-cinco-estado-del-pa%C3%ADs&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35921:puebla-vigila-tendr%C3%A1-250-observadores-electorales-en-cinco-estado-del-pa%C3%ADs&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35919:crecer%C3%A1-incertidumbre-entre-la-ip-si-gana-amlo-acad%C3%A9mico-de-la-udlap&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35919:crecer%C3%A1-incertidumbre-entre-la-ip-si-gana-amlo-acad%C3%A9mico-de-la-udlap&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/la_conadeip_celebra_sus_35_anos_de_creacion_en_la_udlap
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PERIODICO DIGITAL 

 Dirigentes políticos se reúnen con Fernando Manzanilla 
Los dirigentes de los partidos políticos de la Revolución Democrática, Acción Nacional, Nueva Alianza, Movimiento 
Ciudadano, Partido del Trabajo y Revolucionario Institucional se reunieron con el secretario General de Gobierno, 
Fernando Manzanilla Prieto para tener una mesa de diálogo. El propósito de la reunión fue establecer condiciones 
de seguridad, paz y orden para lo que resta de las campañas, preservar el respeto a los candidatos, impulsar una 

jornada de votación pacífica y mantener la cordura para reconocer los resultados. La reunión fue privada en Casa 
Aguayo en la que participaron: Juan Carlos Mondragón Quintana del PAN, Fernando Morales del PRI, Juan Carlos 

Natale del PVEM, Zeferino Martínez del PT, José Juan Espinosa de Movimiento Ciudadano, Gerardo Islas 
Maldonado de Nueva Alianza y la delegada federal del PRD, Thelma Guajardo. (Pilar Bravo) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/dirigentes_politicos_se_reunen_con_fernando_manzanilla  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Moreno Valle inicia modernización de caminos serranos 
De gira de trabajo por la Sierra Nororiental del estado, el gobernador, Rafael Moreno Valle inició la modernización 

y ampliación de los caminos Atempan-Cala Sur y La Pagoda-El Progreso en su tercera etapa, con una inversión 
superior a los 43 millones de pesos. En su discurso,  el Ejecutivo resaltó el esfuerzo que han hecho los tres niveles 
de gobierno para llevar el desarrollo a las comunidades indígenas, por lo que estos trabajos quedarán concluidos 
antes de que termine el 2012. Asimismo, anunció que ha solicitado el apoyo de los legisladores federales para 
lograr la reasignación de recursos para llevar a cabo un paquete adicional de obras. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_inicia_modernizacion_de_caminos_serranos  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Realizan homenaje a Carlos Fuentes en Praga 

El escritor y diplomático mexicano Carlos Fuentes, fallecido en mayo y que dio su nombre y una copiosa colección 
de sus obras a la biblioteca del Instituto Cervantes de Praga, recibió hoy un homenaje póstumo en esta capital, 
en el que se destacó su "humanismo occidental".  Fuentes "prolonga una línea del humanismo occidental, sin ser 
de derechas ni de izquierdas" y con los "conceptos de diálogo, sociedad civil y democracia" como parte habitual 
de su léxico, destacó Anna Houskova, catedrática de la Universidad Carolina. Cervantes. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/realizan_homenaje_a_carlos_fuentes_en_praga  
 

 

 
IMAGEN POBLANA  

 Sospechan de policías en asaltos de Chalchicomula 
Un nuevo escándalo causado por policías municipales podría desatarse en Chalchicomula de Sesma, pues el robo 
cometido contra la Tesorería del ayuntamiento habría sido cometido por los agentes, refieren versiones dadas a 

conocer a Imagen Poblana. La madrugada de este jueves, la Tesorería Municipal y el Sistema de Agua Potable de 
Chalchicomula de Sesma fueron asaltados. Al principio, hubo especulación entre los trabajadores respecto a que el 
robo correspondiera al total de la nómina, sin embargo, el monto de lo sustraído fue de apenas 1,900 pesos y tres 
cámaras de videovigilancia. (Miguel Angel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/sospechan-de-policias-en-asaltos-de-chalchicomula     

 
IMAGEN POBLANA  

 No espanta a VW pretensiones salariales del sindicato 
La petición de un incremento del 16 % directo al salario y prestaciones de los más de 13,500 sindicalizados de la 

armadora de Volkswagen no sorprende a los directivos de la firma automotriz de origen alemán. Así lo dijo el 
vicepresidente de Relaciones Corporativas y Estrategia de la firma alemana, Thomas Karig, en rueda de medios, 
para ratificar la entrega del pliego petitorio que hicieron los representantes sindicales de los trabajadores. A pesar 
del alto incremento al salario y prestaciones que solicitó en su primer año la representación sindical encabezada por 
Antonio Flores Trejo, el directivo de la firma indicó que la petición de los trabajadores mantiene la tendencia de 

años anteriores. (Karina Fernández) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/no-espanta-vw-pretensiones-salariales-del-sindicato  
 

http://periodicodigital.com.mx/notas/dirigentes_politicos_se_reunen_con_fernando_manzanilla
http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_inicia_modernizacion_de_caminos_serranos
http://periodicodigital.com.mx/notas/realizan_homenaje_a_carlos_fuentes_en_praga
http://www.imagenpoblana.com/2012/sospechan-de-policias-en-asaltos-de-chalchicomula
http://www.imagenpoblana.com/2012/no-espanta-vw-pretensiones-salariales-del-sindicato
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IMAGEN POBLANA 

 Condena Moreno Valle violencia en proceso electoral 
El gobernador Rafael Moreno Valle condenó los actos de violencia que se están presentando en el proceso 
electoral, sobre todo en contra de los candidatos. Sin especificar el caso registrado en Tepeaca hace dos días, en 
contra de Enrique Peña Nieto, el mandatario habló de manera generalizada y señaló que se vuelve preocupante la 
violencia en las campañas. "Me preocupa enormemente que estemos viendo este tipo de actos de violencia en 
contra de candidatos o candidatas", señaló el gobernador de Puebla, al tiempo de hacer un llamado a la sociedad 

y a los actores de la elección a evitar la polarización del país. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 

IMAGEN POBLANA 

 Martha Erika pone en marcha más desayunadores 
En gira de trabajo por la junta auxiliar de San Matías Atzala, en el municipio de San Felipe Teotlalcingo, la 

Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, puso en funcionamiento 
un desayunador escolar, además de entregar reequipamiento para los desayunadores de 5 instituciones de nivel 
básico de esa región, gracias a lo cual ya suman 113 los dignificados a lo largo de la entidad. En este evento, 
Alonso de Moreno Valle ratificó el compromiso de inaugurar durante este año por lo menos 50 nuevos 
desayunadores escolares y la dignificación de 200, lo cual contribuirá al bienestar de la niñez y juventud poblana, 

lo cual dijo, inicia con una buena alimentación. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 

IMAGEN POBLANA 

 Gestiona RMV paquete de obras para la Sierra Norte 
Gestiona el Gobierno del estado con la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI) un 
paquete extraordinario de obras de agua potable y drenaje, para fortalecer el desarrollo de comunidades 

indígenas de la Sierra Norte, anunció Rafael Moreno Valle. La política de transformación no excluye a nadie, 
afirmó el Mandatario estatal. Al realizar una gira de trabajo por los municipios de  Atempan y Hueyapan, el Titular 
del Ejecutivo dio el banderazo de los trabajos de Cala Sur y La Pagoda- Las Gardenias-Paso Real-La Aurora-

Cuatro Caminos-Maloapan, entronque con el Progreso Ayotoxco de Guerrero. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   

 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Positivo el Pacto de Civilidad entre partidos políticos 
El presidente de la Junta de Coordinación Política en el Congreso del estado, Jesús Edgar Salomón Escorza, 
consideró que en el estado de Puebla existe tranquilidad, estabilidad y paz social para la conclusión de las 
campañas electorales y realización de la jornada de votación, tras calificar como positiva la iniciativa del gobierno 
federal por impulsar la firma de un pacto de civilidad entre los partidos políticos en contienda, que evite 
confrontaciones y polarización social. ―La Secretaría General o de Gobierno es la facultada para realizar este tipo 

de convocatorias a los partidos políticos. Es necesario que prevalezca la persuasión y no la manipulación, y se 
genere un ambiente de tranquilidad en torno a los comicios federales‖, indicó el legislador local. (Gilberto Martell)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43961 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Lamenta RMV violencia contra candidatos 

Rafael Moreno Valle manifestó por segunda ocasión en una semana su preocupación por la violencia en las 
campañas, ya lo había hecho la semana anterior en Casa Puebla en una reunión con presidentes de organismos 

nacionales que integrante el Consejo Coordinador Empresarial. Este jueves, en gira por Hueyapan, donde inició 
las obras de modernización y ampliación de la carretera Pagoda-El Progreso en su tercera etapa con una inversión 
de 24 millones de pesos, lamentó los hechos de violencia en contra de los candidatos, por lo que pidió a 
ciudadanos y a los actores del proceso electoral a no polarizar el país. (Isaac Jiménez Pérez) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Lamenta-RMV-violencia-contra-
candidatos&id=43963 
 

http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43961
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Lamenta-RMV-violencia-contra-candidatos&id=43963
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Lamenta-RMV-violencia-contra-candidatos&id=43963
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Aumenta Congreso local penas por robo de equipamiento urbano de municipios  
El diputado local del PAN, Juan Carlos Espina von Roehrich, propuso, a nombre de su grupo parlamentario una 
reforma a las sanciones correspondientes al delito de robo configurado en el artículo 374 del Código de Defensa 
Social, por las se aumentan las penas con fines de inhibición de la actividad delictiva generada contra bienes de 
uso público y catalogado como Equipamiento Urbano en las normas municipales. (Gilberto Martell) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Aumenta-Congreso-local-penas-
por-robo-de-equipamiento-urbano-de-municipios&id=43962  

 

 
 

RETO DIARIO 

 Enrique Doger pide a estudiantes analizar trayectorias, propuestas e ir a votar 
El actual federalismo fiscal ya se agotó, porque ello se requiere un nuevo pacto fiscal que implica reformas a la 
ley de coordinación, con mayor equidad y más beneficio a la población, afirmó Enrique Doger Guerrero candidato 

a la diputación local en el distrito 6 de la Coalición Compromiso por México. Al ofrecer una conferencia a los 
alumnos del Instituto de Ciencias e Investigación, les pidió que como jóvenes no se dejen llevar y antes de emitir 
sus opiniones analicen las propuestas de cada uno de los actores políticos, pero destacó la importancia de que 
expresen su sentir y sean elementos fundamentales para el cambio del país. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Enrique-Doger-pide-a-
estudiantes-analizar-trayectorias,-propuestas-e-ir-a-votar&id=30843 
 

RETO DIARIO 

 Pide Pleno del Congreso a Partidos Políticos establecer Unidades de Acceso a la Información 
En Sesión Pública Ordinaria que celebraron los Diputados integrantes de la LVIII Legislatura del Estado de Puebla, 
aprobaron con 37 votos a favor exhortar a los Partidos Políticos acreditados ante el Instituto Electoral del Estado, 

establezcan Unidades Administrativas de Acceso a la Información, con el objetivo de dar cumplimiento a partir del 
primer día del mes de julio, a lo dispuesto en los artículos 11 y 23 de la Ley de Transparencia y Acceso a la 
Información Pública. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pide-Pleno-del-Congreso-a-
Partidos-Politicos-establecer-Unidades-de-Acceso-a-la-Informacion&id=30841  
 

RETO DIARIO 

 Pactan dirigentes de partidos y SGG mantener tranquilidad en el estado 
Dirigentes de los diferentes partidos políticos con registro nacional representados en Puebla, pactaron este día 

mantener la tranquilidad en lo que resta del proceso electoral, en reunión a puerta cerrada con el secretario 

General de Gobierno, Fernando Manzanilla tras los hechos ocurridos el martes pasado, en donde el candidato de 
la alianza Compromiso por México, Enrique Peña Nieto, fuera agredido por un grupo identificado con el 
movimiento #YoSoy132. Por instrucción del mandatario estatal, el coordinador del gabinete, recibió a los líderes 
políticos en la Sala Juárez de Casa Aguayo, en donde se estableció el compromiso de palabra por no violentar el 
desarrollo de los comicios en los 13 días que faltan de campañas y, sobre todo, durante la jornada electoral del 
próximo 1 de julio. (Hugo Sánchez) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pactan-dirigentes-de-
partidos-y-SGG-mantener-tranquilidad-en-el-estado&id=30840  

 

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Desestiman expertos candados a televisoras 
La Comisión Federal de Competencia (CFC) confirmó ayer oficialmente que aprobó la fusión Televisa-Iusacell, con la 
imposición de candados. Sin embargo, las condiciones impuestas a estas dos empresas, a decir de especialistas, no 
resuelven los riesgos de colusión que se generarán en los mercados de televisión abierta y restringida. Ayer, tal 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Aumenta-Congreso-local-penas-por-robo-de-equipamiento-urbano-de-municipios&id=43962
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Aumenta-Congreso-local-penas-por-robo-de-equipamiento-urbano-de-municipios&id=43962
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Enrique-Doger-pide-a-estudiantes-analizar-trayectorias,-propuestas-e-ir-a-votar&id=30843
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Enrique-Doger-pide-a-estudiantes-analizar-trayectorias,-propuestas-e-ir-a-votar&id=30843
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pide-Pleno-del-Congreso-a-Partidos-Politicos-establecer-Unidades-de-Acceso-a-la-Informacion&id=30841
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pide-Pleno-del-Congreso-a-Partidos-Politicos-establecer-Unidades-de-Acceso-a-la-Informacion&id=30841
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pactan-dirigentes-de-partidos-y-SGG-mantener-tranquilidad-en-el-estado&id=30840
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pactan-dirigentes-de-partidos-y-SGG-mantener-tranquilidad-en-el-estado&id=30840
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como lo informó EL UNIVERSAL, la CFC aprobó la fusión entre ambas firmas, a cambio de condiciones que 
pretenden salvaguardar la competencia en los mercados de tv restringida y abierta. Las empresas cuentan con 
cinco días hábiles, a partir de ayer, para aceptar o rechazar las condiciones de la autoridad regulatoria. (Ramiro 
Alonso) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39677.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Partidos enfocan estrategia en ganar 7 entidades clave 
La atención del PRI, PAN y PRD está en las entidades que concentran mayor número de votos, pero sobre todo en 

mantener sus bastiones políticos e incrementar su preferencia electoral entre los indecisos, aumentar la votación en 
Morelos y Veracruz, donde la preferencia electoral marca un voto dividido; en Oaxaca y Guerrero, entidad que se 
disputan PRI y PRD, y donde el PAN no tiene fuerza, y Puebla que tradicionalmente ha mostrado un ―voto 
gelatinoso‖, que cambia radicalmente de una elección a otra. Los estados claves para el triunfo electoral de los 

candidatos presidenciales son Estado de México, Distrito Federal, Jalisco, Veracruz, Oaxaca, Guerrero y Puebla, por 
el número de electores que concentran.  (Elena Michel) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39678.html      

 
EL UNIVERSAL  

 Plagian y asesinan a reportero en Xalapa 
El coordinador de la sección policiaca del diario Milenio Xalapa y director del portal de internet 
reporterospoliciacos.mx, Víctor Manuel Báez, fue asesinado la mañana de ayer y su cuerpo abandonado en el centro 

de la capital veracruzana.  El comunicador había sido secuestrado la noche del miércoles cuando salía de las 

oficinas de la página web y a las cinco de la mañana su cuerpo apareció en la calle de Úrsulo Galván, en el centro 
de la ciudad, cerca de tres diarios: Diario de Xalapa, Gráfico de Xalapa y Oye Veracruz. La Procuraduría General de 
la República (PGR) inició la averiguación previa número 52/2012, y envió un equipo especial de peritos. (Redacción) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39680.html  

 

COLUMNAS 
  

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Peña y su as bajo la manga  

El tema de la seguridad es un asunto al que ninguno de los candidatos había entrado con determinación; 

pareciera que el crimen organizado generara un miedo inusual en los personajes que buscan gobernar el país. 
Fue hasta el día de ayer cuando Enrique Peña Nieto tomó el toro por los cuernos anunciando al general 
colombiano Óscar Naranjo Trujillo como su asesor externo en materia de seguridad en caso de llegar a la 
presidencia. 
Era de llamar la atención que los cuatro candidatos presidenciables evadieran el tema concretándose a ceder 
esa responsabilidad al Ejército.  Evidentemente, el anuncio de ayer respecto al general Naranjo es un 
importante golpe mediático de cara a la fase final de la campaña, ya que el equipo de campaña de Peña Nieto 

encontró en el tema de la seguridad un enorme vacío de propuestas, por lo cual el nombre del general 
colombiano implica una política en contra del crimen organizado. 
El historial de Óscar Naranjo Trujillo lo coloca como el artífice del desmantelamiento de los principales cárteles 
colombianos y de la muerte del capo Pablo Escobar. Además, este estratega militar recibió la condecoración 
general de cuatro soles y el reconocimiento en el 2011 como el mejor policía del mundo. 

Sin duda, Peña Nieto aprovechó un momento en el que el que predominaba el hastío generado por las 

abundantes campañas negras para abordar el tema de la inseguridad que tanto inquieta al país. 
Irónicamente, fue Andrés Manuel López Obrador quien en 2002 contrató con éxito a Rudolph Giuliani para 
controlar a la ola de violencia desatada en aquel entonces en la ciudad de México. 
Sin embargo, en esta ocasión Enrique Peña le comió el mandado al candidato de la izquierda y dio un certero 
golpe en esta materia. 
Para fines electorales, el abanderado priista a través de este anuncio puede mantener su ventaja captando las 
filias de quienes esperaban propuestas concretas para abatir a los poderosos cárteles del crimen organizado. 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39677.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39678.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39680.html
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Bañando a un burro 
El día de ayer los reporteros de Intolerancia Diario que cubren la fuente del Congreso del estado me informaron 
que el diputado Héctor Alonso había subido a la tribuna para lanzar graves ofensas y calificativos en mi contra. 
Al respecto, en mi calidad de director de este rotativo y por la gravedad de las acusaciones, decidí llevar este 
caso a los tribunales para que en su momento sea desaforado y enjuiciado el legislador del partido de Elba 

Esther Gordillo. 
Y es que contestarle a Héctor Alonso a través de una columna periodística resulta materialmente imposible. 
Hacer entrar en razón a un sujeto como éste es como bañar a un burro: es perder tiempo, jabón y agua. 
En una próxima entrega les presentaré una semblanza de la historia política y personal de Héctor Alonso, quien 
es heredero directo de las ―bondades‖ del viejo PRI. 

Su historia no tiene desperdicio. 
Créanme que estamos hablando de uno de los personajes más negros de la historia reciente de Puebla. 

No se la pierda porque es de colección. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1343 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Salva Maldonado a Puebla de conflictos con maestros 
A pocos días de concluir el ciclo escolar el secretario de Educación Pública de la entidad, Luis Maldonado 
Venegas, ha dejado muy en claro quién manda entre el sindicato, los disidentes y la dependencia que 
encabeza. 

A Luis Maldonado no le tembló la mano para cesar a 40 directivos que se opusieron a aplicar la prueba Enlace 
en el mismo número de instituciones, las cuales han sido manejadas al antojo de los directivos, quienes las han 

convertido prácticamente en verdaderos feudos. Bastó esa acción para que ningún otro maestro intentara crear 
un clima de inestabilidad en alguna escuela, lo que mancharía el excelente año escolar que dirigió el encargado 
de la educación en Puebla. 
Por eso no hay que regatearle al titular de la SEP las decisiones tomadas al interior de la dependencia, pues 
gracias a eso nos ha librado de estar como en los estados de Guerrero, Oaxaca y Chiapas. 

Maldonado Venegas es de los hombres que mejores resultados le han entregado al gobernador poblano Rafael 
Moreno Valle Rosas, pues sabe dialogar, negociar, apretar y aplicar el peso de la ley; es el caso del vocero del 
Comité del Movimiento Democrático Magisterial, Miguel Guerra Castillo, a quien las autoridades dieron de baja 
por ser uno de los principales oponentes a la evaluación de los catedráticos. 
¿A qué temen aquellos ―maestros‖ que se oponen ser evaluados? 
Quizá a que su incapacidad sea exhibida, pues lamentablemente hay miles de profesores que están en las aulas 

porque buscaron trabajo y a alguien se le ocurrió meterlos de maestros en las escuelas públicas. 
Eso, créalo estimado lector, le ha afectado a nuestro país. 

En Puebla no sucederá. 
Retratan al diputado Inés Saturnino 
Un correo textual: 
―El comentario sobre Inés Saturnino, tiene toda la razón, es un verdadero delincuente político y mal 
gobernante, es la escoria del PAN, la vergüenza de un partido que siempre se había mantenido sobre la línea 

de la doctrina panista (el bien común) y este infeliz a venido a degradar la bondad de esta ideología. Inés, un 
tipo altanero y agresivo con los ciudadanos, vulgar al hablar, al comer, al vestirse y al comportarse, pretende 
ahora ser diputado federal, primero que devuelva los millones que se robó en el ayuntamiento o que pague la 
deuda. A los ciudadanos se les olvida que también dejó endeudado al gobierno de don Fernando con 9 millones 
de pesos de un préstamo que pidió para la carretera del pueblo de su mujer, deuda que se estuvo pagando con 
parte de los salarios que se les descontó a los trabajadores y él se quedó con el dinero. Es un ratero. Muchos 
tecamachalquenses creen que hizo mucha obra, pero ¿saben por qué le interesaba la obra pública?, porque les 

cobraba a los constructores el 20 por ciento de diezmo y además el 80 por ciento de la obra la hacía él con su 
constructora aprovechando prestanombres, de esta manera también se llevaba la ganancia como constructor, 

que es de 40 por ciento de la obra. Sumado todo esto, importaba un total del 40 por ciento del total del Ramo 
33. Estamos hablando de que se llevó entre 30 y 40 millones por año ―el angelito‖… y gobernó dos años. Ahora 
se entiende por qué quería ser diputado y a la vez seguir como presidente... para seguir manipulando… ahora 
ya quiere ser diputado federal. Más bien creemos que es un ratón chapulín, sólo ha utilizado a los ciudadanos y 

sus puestos para brincar a otro más arriba. Es un vividor de nuestros impuestos.‖ 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1344 
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(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
Los anónimos 
A nivel nacional, como consecuencia del incremento de la violencia en todo el país por la guerra entre 
miembros de cárteles de las drogas y del gobierno federal, se ha venido consintiendo y recomendando la 

―denuncia anónima‖ para la ubicación, la detención y la desarticulación de redes de la delincuencia organizada, 
lo que ha generado importantes investigaciones y fuertes golpes a los ―barones de las drogas‖. 
Esta ―denuncia anónima‖ alentada por el gobierno federal se aplica en todos los estados en teléfonos como el 
066, el 089 y otros más que sirven para que ciudadanos denuncien la presencia de extraños que ronden sus 
casas, que vendan drogas o que oculten secuestrados; de hecho, la promesa o compromiso de estas 

autoridades es la de guardar el mayor sigilo para evitar venganzas funestas; el tema de ―Protección a Testigos‖ 
es fundamental para que la ciudadanía ―desde lo oscurito‖ se unan para combatir a mafias que no les tienta el 

corazón arrebatar una vida. 
Los renglones torcidos en Puebla 
Sin embargo, esta cultura de la denuncia —desgraciadamente hecha en el anonimato— incomoda a muchas 
autoridades principalmente a la Procuraduría General de Justicia (PGJ), principalmente al procurador Víctor 
Antonio Carracá quien con ―los ojos cerrados‖, sin realizar por lo menos una breve investigación, echó por 
tierra la queja de elementos de la Policía Ministerial del Estado (PME) donde se señala a sus jefes, 
principalmente a su director Juan Luis Galán Ruiz. 

El hecho de que se presentado una queja contra el ―favorito‖ de Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno del Distrito 
Federal, fue suficiente para que la oficina de prensa de la PGJ enviara un comunicado de ―precisiones‖ a esta 
columna, amén de otro mensaje firmando por ―Sony222‖, donde se hace un señalamiento contra este reportero 
sobre ―chayotes‖ que ya no llegan. 

Quien lo envía obviamente no ha seguido la historia de esta columna, pues no hay un sólo funcionario ligado a 
los cuerpos policíacos y de seguridad que no haya sido criticado, siempre con el nombre del reportero y con el 

respectivo correo electrónico, sin esconderse en el anonimato como ―Sony222‖, que debe ser el seudónimo de 
alguien quien, como los elementos de la PME que enviaron su queja, se ocultó por miedo. 
Esta columna seguirá con su propósito de atender a las quejas ciudadanas, de empleados o servidores públicos 
que se sientan afectados por las falta de sensibilidad, de profesionalismo de sus jefes, así como de ciudadanos. 
Las quejas que sean enviadas en contra de jefes policíacos, incluso a favor, van a seguir siendo publicadas sin 
temor alguno. 
Cesen sus amenazas. 

Otra vez Puebla, refugio de secuestradores 
Mientras que en Morelos y Puebla las procuradurías de Justicia investigan el secuestro de al menos dos 
personas, perpetrados por una banda que se moviliza en ambos estados, en San Matías Tlalancaleca de San 
Martín Texmelucan se descubrió otro secuestro más: José Luis, taxista, fue hallado la noche del jueves 14 de 

junio en la cajuela de su taxi Tiida, placas A71849, presentando lesiones en la cabeza que fueron provocadas 
por la cacha de una pistola. 
Tres hombres, un menor y una mujer interceptaron al taxista en una de las calles de la Agrícola Oriental le 

pidieron una dejada y antes de que pudiera reaccionar había sido privado de la libertad por los desconocidos 
quienes lo trasladaron a territorio poblano, a San Matías Tlalancaleca, donde se detuvieron para pasar a su 
víctima a la cajuela, al mismo tiempo que le preguntaban sus datos personales para comunicarse con su familia 
y pedir un rescate. 
La suerte del taxista apareció cuando un grupo de policías municipales de Tlalancaleca se dieron cuenta de que 
lo estaban metiendo a la cajuela, por lo que les marcaron el alto a los sospechosos y éstos huyeron con rumbos 

distintos. 
Al cierre de esta columna aún los buscaban. 
Nos vemos cuando nos veamos. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1345 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 

 
Infiltrados del PRI en el ataque a Peña Nieto en Tepeaca  
Muy elocuente es la narración de los jóvenes de Tepeaca que el martes fueron nota nacional tras la agresión 
física a la camioneta en la que viajaba Enrique Peña Nieto y que le dio vuelta al país gracias a dos videos 
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colgados en YouTube. Paul Villegas y Carlos Manuel Caballero Arcos ―El Morro‖, dos tepequeanses que 
marcharon junto con sus amigos para protestar por la visita del candidato del PRI a su ciudad, aceptan que 
fueron infiltrados por sujetos que ni conocen ni son de Tepeaca, y que son quienes se pusieron más 
agresivos al grado de desplazarlos en el ataque a la camioneta. Saben lo que dicen: El Morroes quien, en el 
video colgado en la red, le anuncia a sus demás compañeros “Aquí va, aquí va Peña”. Y entonces se acerca 

el vehículo y a través del cristal le enseña una pancarta. A partir de ese momento, cuentan los tepeaquenses, 
fueron desplazados por los infiltrados. 
Los jóvenes no tienen miedo a dar la cara y ser fotografiados. Explican que conocen a Germán Valencia de la 
Luz, a quien el dirigente estatal del tricolor responsabilizó como autor intelectual de la agresión, pero que ni 
organizó la marcha y tampoco fue invitado a ella. ―Nuestra protesta es pacífica, evitamos ir a la plaza 

principal por el operativo de seguridad‖. No queremos problema, dicen. Y cuando lo dicen, uno les cree.  
Paul Villegas y ―El Morro‖ son jóvenes típicos de Tepeaca. El primero tiene una tienda donde vende 

artículos deportivos y estudia en la Escuela de Jurisprudencia y Humanidades de Puebla. Caballero Arcos 
ayuda a su mamá con una estética y estudia en la BUAP en la modalidad semiescolarizada. No son de 
#YoSoy132 Tepeaca y mucho menos priistas. Si por algo se les juzgaría es por merodear en Morena y 
ser abiertos simpatizantes de López Obrador, según su Facebook. El resto de los jóvenes que marcharon 
tienen el mismo perfil: por ejemplo, Carlos Acata Hernández es del Instituto Tecnológico y todos los días viaja 
de Tepeaca a la capital y viceversa. Por las noches se reúnen en la plaza principal. Y hablan de política. 
Villegas y ―El Morro‖ cuentan que juntos con sus amigos, alrededor de 20 jóvenes, decidieron protestar por la 

visita de Peña Nieto, pero evitaron acercarse al zócalo de Tepeaca por el dispositivo de seguridad. Entonces 
aparecieron los infiltrados. ―Íbamos caminando y en la marcha se nos fueron uniendo más personas que no 
conocíamos. Nos topamos a la camionetas de pura suerte‖. La narración es puntual y concuerda con lo que 
se ve en los videos.  

Pero luego de que Caballero Arcos le puso a Peña Nieto una pancarta en los ojos a través del cristal de la 
camioneta, fueron desplazados por los infiltrados. ―Fueron ellos los más violentos. Nosotros nos hicimos 

para atrás. Los que pegaron fueron otros‖. Remarcan una y otra vez que su protesta era pacífica. 
¿Y quiénes son los infiltrados? Villegas y ―El Morro‖ señalan en el video a quienes sí conocen y a quienes 
no. Los ―Violentos‖ ni son de Tepeaca ni del movimiento. El sujeto de la chamarra roja. El que tiene una 
cámara fotográfica y sale en un reflejo de la camioneta. El que lleva una cámara semiprofesional de 
video para grabar a la distancia. Las mujeres con la gorra de Morena. Y el que patea la camioneta en las 
tomas finales del video. Son algunos de los más destacados que señalan luego de analizar fotograma por 
fotograma. ¿Y entonces? Luego de mostrar las fotografías a varios políticos de la zona, e incluso a funcionarios 

municipales de Tepeaca, llegaron a la conclusión de que los infiltrados fueron llevados a la gira de Peña 
Nieto por un político priísta descontento por la candidatura de Jesús Morales Flores a diputados federal. 
En esencia, cuentan, se trata de fuego amigo regional. Humberto Aguilar Viveros, el famoso Calzonzin, infiltró 
la protesta legítima con el objetivo de dejar en evidencia a Morales Flores por haberle entregado la 

candidatura del tricolor. Un fuego amigo entre priistas con repercusión nacional. 
Los priistas se llevan rudo, no cabe duda. Alguien dirá entonces que la tesis del autoatentado al final puede 
confirmarse por la presencia de priistas infiltrados en el grupo de amigos de Paul Villegas y de “El 

Morro” llevados desde Acatzingo y Los Reyes. Quién se iba a imaginar que Aguilar Viveros fuera tan 
maquiavélico.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/junio/colum-tiempos-150612.php 

 
 
 

(Poder y Política/Iván Galindo) 
 
La cuarta etapa del PRI 

En 1929 surge el Partido Nacional Revolucionario (PNR), antecedente histórico del PRI. En aquellos años, el 
país se encontraba profundamente dividido y en condiciones de inestabilidad como resultado del proceso 

revolucionario que inició en 1910. 
La presencia de fuertes cacicazgos regionales impedía la unidad nacional que requería el país. La 
democracia era un concepto cuasi utópico; la forma más ―segura‖ (y habitual) para acceder al poder, era 
mediante las balas, y no mediante los mecanismos legales establecidos. De tal manera que, los más de cien 
partidos políticos que existían en todo el territorio nacional, eran simples organizaciones pantalla, que servían 

de plataforma legal para los títeres que postulaban los caudillos.   
En ese contexto surge el PNR, gracias a la idea de Plutarco Elías Calles de acabar con la era de los caudillos y 
dar paso a la era de las instituciones. ―Los hombres pasan, pero las organizaciones trascienden. Las balas 
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matan a los caudillos, pero las instituciones sobreviven…‖ –solía decir el General, sin falta de razón- 
El ingenio de Calles consistió en aglutinar -en un solo Partido- las más diversas expresiones y los más 
disímbolos grupos que había en el país: Lo mismo campesinos, obreros, militares, maestros, caciques, mujeres, 
jóvenes, etc.  En un sentido estricto de la palabra, el PNR no surgió como un PARTIDO (extracto) de la 
sociedad, sino como un ENTERO de la sociedad. 

El primer sacrificado de dicho proyecto fue el propio Calles, quien (paradójicamente) quería ser ―el hombre 
fuerte‖ que controlara las instituciones, pero como él mismo decía: ―México ya no necesitaba de caudillos‖, 
de tal suerte que, al poco tiempo fue desterrado por el Presidente Cárdenas, quien para marcar la diferencia 
entre el antes y el después (de Calles), convirtió –en 1938- al PNR en Partido de la Revolución Mexicana 
(PRM). La modificación no se reducía a un simple cambio de nombre, se trataba de retomar los postulados 

originales de la Revolución: principalmente el reparto agrario, la defensa de los derechos laborales, y la 
consolidación de la no reelección (ya sea legal o disfrazada). 

Para 1946, ya el caudillismo era un viejo recuerdo en México. Resultaba imperiosa la necesidad de un relevo 
generacional que reemplazara a los militares en retiro por nuevos cuadros que continuaran con el 
proyecto de las instituciones, para ello, Manuel Ávila Camacho se dispuso a darle una nueva fisonomía al 
Partido que creó Calles y que modificó Cárdenas.  Surge entonces el Partido Revolucionario Institucional, 
un partido que, según Ávila Camacho, tendría que ser la amalgama entre el México revolucionario, y el México 
de las instituciones. Dicho partido tendría que impulsar no solamente nuevos hombres, sino también 
nuevas ideas y nuevos derechos ciudadanos. Así, se permitió la incorporación de jóvenes formados en 

universidades y no en campos de batalla; Ese fue –literalmente- el Partido de nueva generación. 
66 años han pasado desde la última transformación que tuvo el PRI, y 83 desde su fundación. 12 años han 
transcurrido desde que el PRI perdió la Presidencia de la República, y con ello dos campañas frustradas sin 
ganar la confianza ciudadana. A lo largo de estos dos sexenios, otros Partidos se han fortalecido y han 

aumentado su presencia territorial, en parte por su perseverancia, en parte por su oferta política, pero en parte 
también por los errores cometidos por el propio PRI desde los gobiernos locales, por los abusos y excesos de 

los gobernantes priistas; por la falta de democracia al interior del Partido, reflejada en la imposición de 
candidatos y dirigentes; en suma, por la poca capacidad de adecuarse a los nuevos tiempos que exige la 
democracia. 
Hoy el escenario es muy similar al de 1929: Existen 32 diferentes partidos regionales (32 diferentes PRIs), uno 
en cada estado, cada uno con su ―hombre fuerte‖ que lo conduce. En las entidades que gobierna el PRI, el 
gobernador actúa como el cacique que controla absolutamente todo (incluyendo al Partido), y en aquellas 
entidades que gobierna un partido distinto, los dirigentes partidistas son tentados por las mieles del poder, y en 

algunos casos terminan por poner la democracia partidista en las manos del gobernador. 
Al igual que en 1946, resulta urgente un relevo generacional que le de paso a nuevos cuadros, con 
nuevas ideas y nuevas prácticas, NO hacerlo así significaría continuar con un PRI atrapado en el siglo 
pasado. Hoy el PRI necesita transformarse si quiere seguir vigente en el ánimo de la ciudadanía. La coyuntura 

del 1 de Julio representa una oportunidad inmejorable para comenzar a construir una nueva etapa en la 
historia del Partido. Se requiere de un líder que ponga fin a los cacicazgos regionales y aglutine los mini 
partidos (mini pris) en un solo Partido Nacional. Se necesita romper definitivamente con el pasado para poder 

avanzar. Urge que el PRI piense en las nuevas generaciones y no únicamente en las próximas elecciones. 
El PRI del siglo XX construyó las instituciones para evitar que los caudillos siguieran matándose por el 
poder. El nuevo PRI necesitará construir ciudadanía para acabar con los grupos que pretenden seguir 
controlando al Partido…  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2012/junio/colum-poderypolitica-150612.php 

 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

 
Después de la elección, nada será igual 
Nos dice un viejo político, amigo nuestro, que después del 1 de julio de 2012, nada volverá a ser 

igual, gane quien gane la Presidencia. 
Hasta los priistas, que son los más difíciles de cambiar, cambiarán. Tendrán que volver al viejo esquema de la 
política social, planteado durante la Revolución Mexicana. 
La corrupción no podrá acabarse de la noche a la mañana. Es una cultura que traemos desde que éramos 

colonia de España, y no hay nada tan difícil de erradicar como los vicios que se vuelven segunda naturaleza. 
El presidente que llegue, sea quien sea, nos dice nuestro amigo, deberá plantearse una meta realista en este 
caso y en todos los demás, es decir, deberá bajar la corrupción a límites tolerables, bajar la pobreza dotando a 
comunidades indígenas y rurales de los servicios básicos de agua, luz, drenaje, educación y salud. Deberá 
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procurar el apoyo al campo, para que hasta el más pobre minifundista coseche el maíz y el frijol que requiera 
para la manutención de su familia. 
Sin una visión realista del México de hoy, no podrá lograr nada. 
Está bien pensar en grande: en grandes carreteras, en ciudades industriales, en grandes centros turísticos, 
etcétera, pero no hay que olvidarse de lo pequeño, de los 60 millones de mexicanos que viven en pobreza, de 

los 20 millones de esos pobres que no tienen para comer mañana. Porque si los 60 millones de pobres no 
duermen pensando en sus problemas, los otros 50 millones de mexicanos no dormirán pensando en el peligro 
que representarán para su bienestar, como alguna vez dijo el expresidente brasileño Lula da Silva. 
Y otro expresidente, éste de los Estados Unidos, John F. Kennedy, dijo también alguna vez a sus compatriotas: 
―o damos algo de lo que tenemos, o perderemos todo lo que tenemos‖. 

México ya tiene las condiciones para que si no hay un gobierno sensible, inteligente y suficientemente honesto 
para aceptar la realidad, estalle. Son demasiados los pobres y son muy poquitos los que concentran la riqueza 

del país. 
Además, México está prácticamente en una revolución. Si a la llamada guerra contra el narcotráfico la infiltra 
un pequeño grupo con ideología política y conciencia social, esto podría volverse un infierno. 
 Los panistas siguen soñando 
Desde que en el año 2000 llegaron al poder federal, los panistas dieron muestras de no estar en la 
realidad. El presidente Vicente Fox se inventó su propio país al que los mexicanos pusieron el 
nombre de Foxilandia, y en 2006 con Felipe Calderón en el poder, surgió lo que la voz popular llamó 

Calderolandia. 
Tanto el país de Fox como el de Calderón fueron de fantasía, donde todos los problemas se estaban resolviendo 
exitosamente: la economía marchaba en forma maravillosa, con blindaje contra todo mal, sólo que no había 
crecimiento, que no sólo no se creaban empleos, sino que los que había desparecían; se hundía el prestigio 

internacional de México por la aplicación de una política ramplona en el trato, principalmente, a los pueblos 
hermanos de Latinoamérica; la calidad de la educación y de los servicios de salud se hundía cada vez más 

hasta ocupar los más bajos niveles en relación con las naciones que forman parte de la OCDE, ese club de 
países ricos al que nos metió Carlos Salinas para hacernos creer primermundistas y en el que somos coleros en 
todo. 
Luego vino la guerra contra el narcotráfico y el crimen organizado, y esto se volvió un infierno, pues a los más 
de 60 mil muertos hay que agregar el gasto multimillonario en armamento, en equipamiento de los cuerpos de 
seguridad, Ejército, Marina, Policía federal, Policías estatales y municipales, que eso requiere dinero que 
serviría para atender necesidades básicas de la población, y que tiene que desviarse para gastos de guerra, 

pues el gobierno federal se ha negado a buscar otras opciones para combatir la delincuencia. 
Bueno, pues en medio de este caos provocado por la ineptitud, la ineficiencia, la falta de oficio de los panistas, 
todavía están soñando que su candidata a la Presidencia, doña Josefina Vázquez Mota, tiene grandes 
posibilidades de ganar esta elección. 

Anuncian que ya no vendrá a Puebla para cerrar su campaña aquí, ¡ah, pero según los panistas, sigue 
ocupando el segundo sitio en la intención de voto y puede dar una sorpresa, ganando la elección! Bueno, ya 
dijimos que a los miembros del PAN no les gusta la realidad. 

Notas breves: Ayer, el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, tuvo una reunión 
con los dirigentes de los partidos políticos en Puebla: Juan Carlos Mondragón Quintana, del PAN; Fernando 
Morales Martínez, del PRI; Mary Thelma Guajardo Villarreal, delegada nacional del PRD; Juan Carlos Natale 
López, del Partido Verde; José Angel Pérez García y José Juan Espinosa Torres, del Movimiento Ciudadano; 
Zeferino Martínez Rodríguez, del Partido del Trabajo y Gerardo Islas Maldonado, del Panal. El licenciado 
Manzanilla hizo un llamado a los dirigentes partidistas poblanos para mantener la paz y la tranquilidad durante 

el proceso electoral que está por concluir, exhortándolos a anteponer los intereses de Puebla y de México a los 
partidistas. Todos estuvieron dispuestos a colaborar para que las elecciones en Puebla constituyan un ejemplo 
de democracia y tolerancia para el país……Las organizaciones y agrupaciones afiliadas al Consejo 
Taxista expresaron ayer su adhesión a los candidatos del PRI a la Presidencia de la República, al 
Senado y a las diputaciones federales. Pedro Díaz, el líder de esa organización, manifestó ante la dirigencia 

estatal y varios de los candidatos, el apoyo de los taxistas de Puebla a las candidaturas priistas……El 
exsecretario del Trabajo y Previsión Social del gobierno panista de Calderón, ¿vino a hacer campaña 

para senador o campaña para desprestigiar a Manuel Bartlett, candidato del Movimiento Progresista? Porque 
hasta donde se sabe, no ha hecho ninguna propuesta clara que entusiasme a la ciudadanía, y tal parece que su 
único objetivo es tratar de enlodar el nombre del exgobernador del estado, que tiene un bien ganado prestigio 
entre los poblanos……Mañana estará aquí, para cerrar su campaña en el estado de Puebla, Andrés 
Manuel López Obrador, el candidato del Movimiento Progresista a la Presidencia de la República. El mitin será 
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en el estadio de beisbol Hermanos Serdán, a las 19 horas. Se espera la asistencia de unas 10 mil personas, 
dentro y fuera del estadio, donde serán colocadas pantallas gigantes para que todo mundo pueda ver y 
escuchar a los oradores. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/junio/colum-pulso-150612.php  

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 

* Candidato en problemas  
Escándalo matrimonial. Aunado a que por más recursos económicos que le inyecta el gobierno del estado a 

la gris campaña -no es exclusividad de él, sino de todos los aspirantes a elecciones de representación popular 
en Puebla de todos los partidos-, Néstor Gordillo, candidato del PAN a la diputación federal por el distrito 12 
con cabecera en la capital poblana, deberá sortear el dilema que representa la férrea oposición que representa 
su esposa.  
Y nada fácil luce el obstáculo de su pareja sentimental oficial, porque descubrió la relación que sostiene Néstor 
Gordillo con la hermana de la esposa de su secretario particular, quien para quedar bien con su jefe le metió 
entre ceja y ceja a su cuñada.  

Sin pensar que la presencia de la dama en todos los actos de campaña del aspirante panista a diputado, se 
haría sospechosa y sobre todo riesgosa fue la tónica de los eventos pasados.  
Justo en un acto organizado en una colonia popular del surponiente de la ciudad, la feliz pareja -Néstor y la 
cuñada de su secretario-, realizaban labor de "lavado de cerebro" a los colonos reunidos, cuando de manera 

inesperada apareció su esposa.  
Al comprobar los rumores de que a todos lados y a toda hora la "rival" se había convertido en la sombra del 

candidato, les armó un escándalo superior al evento masivo.  
El estado etílico en el que se encontraba Néstor Gordillo -es su estado normal- no le impidió percatarse del 
grave problema en el que se encontraba en esos momentos. Los esfuerzos por intentar calmar a su esposa 
fueron inútiles por lo que la suspensión de la reunión de posibles votantes se suspendió de inmediato.  
El candidato como pudo subió a la molesta mujer a su camioneta y desaparecieron del lugar. Antes por 
supuesto lo había hecho su "amiga", que ante la agresividad de la esposa de Néstor Gordillo, quien estuvo a 
punto de agredirla físicamente, imitó a la mujer integrante de los 4 Fantásticos para volverse invisible y 

desaparecer.  
Aunque se hizo humo no pudo evitar escuchar los insultos de la esposa ofendida pero sobre todo la advertencia 
de que por lo menos recibirá una lección en el futuro.  
Por supuesto la gente reunida al mismo tiempo de hacer mofa del candidato del PAN y uno de los elementos 
protegidos del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, mencionaron que si de esa manera pretende representar 

en el Congreso de la Unión a los poblanos.  
Para consuelo de Néstor Gordillo, restan menos de 20 días de campaña y ya no requerirá de la compañía de su 

"amiga", porque la vigilancia de su esposa será permanente. Pero tampoco podrá contar con los votos de gente 
de las colonias del surponiente de la ciudad. Por lo pronto el candidato del partido blanquiazul, ha pasado a ser 
el hazmerreir en la ciudad de Puebla.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
 

(Mirador/Andrés Herrera) 
 
*Moreno Valle aún no define su apoyo  
*PAN cambia estrategia en el Congreso.  
Está más que visto, que el Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, anda todo desorientado.  

Como que se brújula da de vueltas.  
El problema es que por más que la mueve no apunta hacia un lugar determinado.  

Eso, sin duda alguna, lo tiene así.  
Y es que estamos exactamente a 15 días de la elección.  
Por lo que se maneja en los corrillos políticos y gubernamentales, es que el gobernador aún no sabe con quién 
ir.  
No se define  
Sabe que aquí no hay más de dos.  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/junio/colum-pulso-150612.php
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Enrique Peña Nieto del PRI y Andrés Manuel López Obrador de las izquierdas, pues con Josefina Vázquez Mota 
del PAN, sabe que la tiene perdida.  
Pero no solo es él.  
Su protectora, la maestra dueña del SNTE, Elba Esther Gordillo, está en las mismas condiciones.  
Tampoco ha tomado una decisión, que seguramente no es Nueva Alianza.  

De ahí, que Moreno Valle Rosas, está en una verdadera encrucijada.  
Esperar a lo que le diga o le ordene la maestra.  
Lo que más ha de temer, es que toma una decisión de apoyar a determinado candidato y de pronto su 
protectora le dice que es el contrario.  
Por lo tanto, estos últimos días, serán de verdadera locura para el gobernador.  

No hay que olvidar que desde el principio de las campañas, nunca estuvo apoyando a Josefina Vázquez Mota.  
Mantuvo una relación con Enrique Peña Nieto, a través de sus Secretarios de Educación Pública y Seguridad 

Pública, Luis Maldonado Venegas y Ardelio Vargas Fosado, respectivamente.  
Pero no solo con él, sino también con López Obrador, ambos funcionarios la llevan bien con él.  
Esto nos demuestra que Rafael Moreno Valle Rosas ha venido jugando con los más importantes.  
Ahora, solo esperar.  
Pero él se ha cubierto.  
Por las dudas.  
Aunque no puede traicionar a la maestra.  

LOS DIPUTADOS PANISTAS  
Ayer, en la sesión pública ordinaria del Congreso local, el grupo parlamentario del Partido Acción Nacional, 
presentó dos puntos de acuerdo.  
1.-Exigiendo que el Gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas cumpla con la Ley de Desarrollo Rural para que 

acuda en ayuda de productores dañados en sus cultivos desde el mes de marzo.  
2.-Parar en SOAPAP todos los abusos, cobros excesivos y arbitrarios y maltrato a usuarios del servicio del agua 

potable que aún cuando es un organismo descentralizado depende del gobierno estatal.  
Esto puede interpretarse como un cambio de estrategia de Acción Nacional a través de sus diputados hacia 
Moreno Valle Rosas.  
Antes, era el PRI, PT, Movimiento Ciudadano, los partidos que hacia este tipo de exigencias y denuncias.  
Ahora es el Partido Acción Nacional.  
Es de sospecharse que las relaciones no andan muy bien.  
Seguramente es el hecho de que el gobernador no apoya en nada a la candidata del PAN a la Presidencia, 

Josefina Vázquez Mota.  
De ahí es de esperarse que haya tormentas en estos últimos 15 días de campañas políticas.  
Hay que ver.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 
 

(El Mapache) 
 

Funcionarios piratas… en San Andrés 
Por si no fue suficiente la crisis que enfrentó Arturo Botello cuando fungió como tesorero municipal en la capital 
poblana, pues no pudo comprobar la autenticidad del título académico que ostentaba; lo cual le costó el 
empleo; hoy el ayuntamiento de San Andrés Cholula enfrenta una situación similar… también con su tesorero. 
La administración del panista Miguel Ángel Huepa enfrenta sendas denuncias penales por usurpación de 
funciones en contra de Luis Fernando Guerrero García, quien ocupa el cargo de tesorero municipal, así como 
Lluviana Martínez Juárez, que se desempeñó como coordinadora de Protección Civil de esa demarcación. 

De acuerdo con el oficio 209/2012/DGSP de la Dirección General para la Atención de Delitos Relacionados con 
Servidores Públicos de la Procuraduría General de Justicia del Estado de Puebla, así como el oficio 
PGR/2012/236/8 de la Agencia del Ministerio Público de la Federación; el empresario Eduardo Antonio 
Villalpando Terrazas interpuso las denuncias contra los dos servidores públicos referidos por el delito de 
Usurpación de Funciones, toda vez que en documentos oficiales se ostentan con diferentes títulos académicos. 
En su denuncia, el empresario hace constar que en diversos trámites que ha realizado ante el ayuntamiento 
san andreseño, el tesorero municipal Luis Fernando Guerrero García ha firmado documentos oficiales 

ostentándose como Licenciado (Lic), Licenciado en Administración Pública (L.A.P) y Contador Público (C.P), 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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 mientras que la ex coordinadora de Protección civil, Lluviana Martínez Juárez también firmó documentos 
oficiales ostentándose como Contadora Pública (C.P); sin que en la contraloría municipal consten documentos 
que los avalen como tales. 
De igual forma, el demandante responsabiliza de tal irregularidad al edil Miguel Ángel Huepa dado que por 
tratarse de cargos de primer nivel, el edil tiene que estar al tanto de la situación jurídica y legal de sus 

colaboradores, por lo que solapa la usurpación de parte de sus funcionarios. 
Anteriormente, la familia Villalpando ya había tenido problemas con el ayuntamiento de San Andrés Cholula, 
cuando dos funcionarios intentaron extorsionarla para no cerrar el antro denominado ―Esfinge‖. 
Tanto el ayuntamiento como los empresarios intercambiaron acusaciones y señalamientos que derivaron en la 
encarcelación de dos empleados municipales. 

BONUS 
No lo cuente en voz alta porque no quieren que nadie lo sepa, pero en julio habrá nuevo recorte de personal en 

el gobierno del estado. 
Aunque usted…. No lo crea! 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8578:funcionarios-piratas-en-
san-andres&catid=63:el-mapache&Itemid=81 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 

Habla la Esposa de López Obrador  

Beatriz Gutiérrez Müeller vivió diez años en Puebla y su voz se escuchó en dos estaciones de radio: SÍ FM y La 
Radiante. 
Con Fernando Alberto Crisanto y Sergio Mastretta, Beatriz aprendió que el periodismo es una pasión salvaje, 
incontrolable, muy parecida a la pasión por la literatura. 
Como reportera fue incisiva, delirante, obsesiva. 

Varios perredistas ligados a René Bejarano y a Dolores Padierna fueron exhibidos por su pluma como becarios 
hechizos de la Secretaría de Desarrollo Social. 
No le tembló la mano para denunciarlos en las páginas de El Universal (de Puebla): un diario vibrante del que 
salimos, entre otros, Rodolfo Ruiz, Alejandro Mondragón, Arturo Luna, Carlo Pini y el que esto escribe. 
El escándalo de los becarios le generó odios y descalificaciones. 
No podía ser de otra manera: los abusos jamás tienen partido. 
Beatriz siempre fue defensora del periodismo social. 

(No como los personajes a los que hoy padecemos: tibios, inicuos, con mala ortografía). 
Y es que cada vez que pudo –y pudo mucho- enfrentó a los fantasmas del poder. 

Se enfrentó a los políticos desde su pluma despiadada. 
Los exhibió a fondo. 
(¿O no, Manuel Bartlett?). 
Pero también ayudó a los desprotegidos. 
En las lluvias del 99, cuando los cerros de la Sierra se vinieron abajo, ella hizo la crónica puntual y, al mismo 

tiempo, se volvió una activista solidaria. 
Horas enteras las dedicó a ayudar a los damnificados. 
En su auto trasladó cobijas, víveres, su corazón dolido. 
Siempre fue así. 
Hoy que la vemos tan cerca de la historia reciente de este país, la recuerdo tal y como era, y sigue siendo. 
El martes pasado, en el restaurante ―Los Danzantes‖, ubicado en el Jardín Centenario, en Coyoacán, comprobé 

que la fama pública ni siquiera la ha tocado. 
O sí. 

Pero no, para nada, la ha dañado. 
Es la misma de siempre: la reportera que llegaba a las ruedas de prensa y rompía el idilio permanente de los 
Niños Cantores con el cínico poder. 
Ahí, en Coyoacán, me dio la primera entrevista que ha ofrecido en el contexto de la campaña por la Presidencia 
de México. 

La primera y, hasta donde sé, la única. 
Decenas de periodistas la buscaron. 
―Reporte Índigo‖ fue el afortunado. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8578:funcionarios-piratas-en-san-andres&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8578:funcionarios-piratas-en-san-andres&catid=63:el-mapache&Itemid=81
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Con esta entrevista, pues, empiezo una relación –que espero sea muy larga- con uno de los medios claves del 
periodismo mexicano. 
Su director –Ramón Alberto Garza- es el Steve Jobs de la prensa nacional. 
Fundó ―El Norte‖ de Monterrey y el diario ―Reforma‖, y reinventó a ―El Universal‖. 
Con Gabriel García Márquez creó la revista ―Cambio‖. 

Tiempo después creó el periodismo digital con ―Reporte Índigo‖. 
Semanas atrás se embarcó en otra aventura: pasó de las tecnologías digitales al papel. 
Hoy por hoy, de lunes a viernes, tira ciento diez mil ejemplares diarios. 
Y siempre con las mejores plumas y las revelaciones que van abriendo brecha. 
En este espacio nos veremos. 

(La entrevista con Beatriz la puede ver y leer en www.reporteindigo.com). 
He aquí un fragmento de la introducción:   

―Ser esposa de Andrés Manuel López Obrador no es nada fácil. 
―A sus cuarentaitrés años de edad, con un hijo de cinco, con una Maestría en Literatura Iberoamericana, con 
una novela publicada, con dos campañas a cuestas, Beatriz Gutiérrez Müeller se ve el 2 de julio próximo 
cansada pero feliz porque ―va a rendir frutos todo el trabajo de miles de mexicanos que han luchado por la 
transformación de México‖. 
―En la primera entrevista que le da a un medio de comunicación, la cuasi doctora en Teoría Literaria admite que 
prefiere al López Obrador mesurado y propositivo que apareció en el segundo debate presidencial porque ―este 

país ya no puede seguir‖ metido en la tensión actual: ―Tiene que aflojarse y haber una reconciliación, y poner 
orden.‖ 
―Discreta, sin guaruras que la cuiden, sin camionetas Suburban, Beatriz llega a la cita con Reporte Índigo a un 
restaurante del Jardín Centenario, en Coyoacán. Al final de la entrevista, luego de tomarse fotos con 

admiradores de su esposo, se irá con su auxiliar a bordo de un modesto Jetta color hueso.    
―La pregunta es inevitable: ¿Te ves viviendo en Palacio Nacional? 

―No –responde-. ¿Cómo crees? No me imagino vivir en un lugar con tanta  historia. ¿Te imaginas todo lo que ha 
pasado por ahí? Ahí murió Benito Juárez. No ‗futureo‘. Yo no me estoy imaginando… Yo voy al día de hoy. Lo 
que venga, cuando llegue.‖ 
http://sexenio.com.mx/columna.php?id=4136 

 

 
 

(Parabólica/ Fernando Maldonado) 
 
Zaragoza en la tinta de Taibo II 
Entre otras cosas, en la década de los 80 había que conocer a Paco Ignacio Taibo II por su saga del detective 

fracasado aquel que subsiste en los sótanos de una ciudad en los que se mezcla la intriga con las relaciones 
incestuosas, el poder y la sangre en torno a uno de los más emblemáticos antihéroes mexicanos: el detective 
privado Héctor Belascoarán Shayne. 

Años después se hizo escritor de libros de historia y desde entonces nos ha obsequiado obras que merecen 
espacios destacados en los anaqueles de quien prefiere hurgar en trazos de historia para conocer de 
acontecimientos que nutren nuestro pasado, más allá de la bucólica versión oficial y oficiosa. 
―Los libres no reconocen rivales‖ es la más reciente obra de este autor de fina y aguda pluma. Narra las 
vicisitudes del general Ignacio Zaragoza al frente del Ejército de Oriente aquel 5 de mayo de 1862. 
Estos son algunos de los planteamientos históricos que Taibo II ofreció en el municipio de Atizapán de Zaragoza 
en el Estado de México el 31 de mayo. Permite deducir por qué no estuvo convidado a la fastuosa celebración 

organizada por el gobierno del estado en la cuna de la efeméride: 
―La manera de cómo se nos ha enseñado la historia va enfriando todo. Ese (general Ignacio) Zaragoza que 
tenemos atrás no tiene nada que ver con el (auténtico) Zaragoza, el (escultor) que hizo esa estatua no tenía ni 
idea‖. 

Dice el escritor: ―era un joven que había nacido en Texas cuando era México, en Corpus Christi y se había 
quedado sin patria chica; era sastre, empleado de comercio y va a participar en las milicias de Coahuila como 

soldado‖. 
Y añade que ―es un general que no tiene estudios profesionales, ni de ningún tipo. Nunca hizo carrera militar, ni 
en la academia de guerra. La estatua miente por otra cosa: tiene hombreras. Zaragoza, a diferencia de los 
generales de la época de Antonio López de Santa Ana, era un general de una sobriedad endiablada‖. 
Ya en pleno proceso de desmitificación describió al héroe como un hombre que ―vestía un uniforme de un paño 

http://www.reporteindigo.com/
http://sexenio.com.mx/columna.php?id=4136
http://www.editorialplaneta.com.mx/descripcion_libro/9946
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azul, sin ningún distintivo. Andaba con un capote todo raído y una cachuchita para quitarse la lluvia. Nunca usó 
un distintivo porque era su manera de enfrentar y rebelarse contra lo que había sido el ejército en años 
anteriores‖. 
No solo baja del pedestal de la historia al militar. Describe un contexto histórico que contraviene una versión 
oficial falsa por romántica. 

―El gran problema del Ejército de Oriente era la situación de la nación, en 1862 el país estaba hecho pedazos: la 
economía destruida, no había un peso, Benito Juárez no había cobrado su sueldo como presidente en varios 
meses‖.  
Ilustra como pocos un gesto innoble hacia los soldados que buscaban preservar la soberanía frente al mejor 
ejército del mundo encarnado en las tropas francesas. ―Puebla, una ciudad reaccionaria y conservadora. La 

oligarquía estaba preparando la recepción triunfal de los franceses, incluso el arzobispo Labastida había dado 
órdenes para que las campanas de las iglesias sonaran a la entrada de las tropas francesas. De ese nivel era la 

traición‖. 
No tardarán los redactores oficiosos en descalificar la obra de Taibo II. La ventaja es que los ejemplares de ―Los 
libres no reconocen rivales‖ tendrán un bien ganado lugar en los archivos históricos sin la necesidad del artificio 
del 5 de mayo pasado. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 

 

De partidos fracturados y remedos de partido 
Que será en el transcurso de la próxima semana cuando se convoque al Consejo General del 
Instituto Electoral del Estado (IEE) para analizar y discutir el dictamen elaborado por la Comisión 
Especial para que la organización promotora del Partido Compromiso por Puebla obtenga su registro como 
partido estatal. 
El dictamen que ya fue aprobado el pasado 5 de junio por unanimidad de votos de los siete consejeros 

integrantes de la Comisión Especial será cuestionado por algunos representantes de partidos políticos 
nacionales, debido a que los promotores del nuevo partido político estatal jamás acreditaron de 
manera fehaciente la actividad política permanente de su organización dos antes de iniciar los 
trámites para la obtención de su registro. 
Hecho que se puede corroborar en las páginas 31 y 32 del dictamen de 60 fojas, en las que se lee que 
el Partido Compromiso por Puebla tuvo su nacimiento el 5 de octubre de 2009, sin que se aporten 
documentos públicos que corroboren este suceso. 

*** 

Que además de los representantes del Acción Nacional y del partido Movimiento Ciudadano, el PRD también 
podría inconformarse con el registro de Compromiso por Puebla como partido estatal. 
Sólo que no a través de sus representantes propietario y suplente ante el Consejo Local del IEE, 
Sebastián Enrique Rivera Martínez y Elías Zárate Domínguez, respectivamente, sino por conducto de 
su representación nacional. 

*** 
Que las diferencias entre el gobernador Rafael Moreno Valle y la dirigencia estatal del PAN son ahora 
por la organización de lo que sería el cierre de campaña de Josefina Vázquez Mota en Puebla. 
Cuentan que en el equipo de campaña de Vázquez Mota se planteó originalmente hacer un acto 
masivo en el estadio Cuauhtémoc, pero que los operadores del gobernador desestimaron la 
iniciativa, argumentado que una movilización de ese tipo sería costosísima y riesgosa pues quizás no 
llenaran el coso. 

Surgió entonces la propuesta de la dirigencia estatal panista, apoyada por el alcalde Eduardo Rivera 

Pérez, de que la candidata presidencial cerrara su campaña en Puebla con un acto masivo en el zócalo 
de la ciudad. 
La propuesta no tuvo el respaldo de Casa Puebla, lo que inquietó al coordinador de campaña de Vázquez 
Mota, Roberto Gil Zuarth, quien no sólo suspendió la visita del domingo para cambiarla al lunes, sino 
que optó por hacer dos eventos masivos, uno en Atlixco y otro en Tecamachalco, y suspender el Puebla 
capital para sustituirlo por una comida con los miembros del Consejo Coordinador Empresarial. 

*** 
Que por increíble que parezca los candidatos a diputados federales de la coalición de izquierda 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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encabezan hoy las preferencias electorales en los cuatro distritos de la capital, y en el 10 con 
cabecera en San Pedro Cholula, pese a su bajo nivel de conocimiento. 
Lo que significa que estos candidatos podrían ganar las elecciones el 1 de julio, pese a que casi nadie 
los conoce, ni siquiera en fotografía. 
En la capital del estado los candidatos de la coalición de izquierda tienen un nivel de conocimiento del 

13 al 16%, pero aparecen como punteros en las encuestas como consecuencia de la ola pejista que invade 
Puebla y otras entidades del centro y sur del país. 
*** 
Simón dice: 
―Un partido es la locura de muchos en beneficio de unos pocos.‖ 

Alexander Pope (1688-1744) Poeta inglés. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 

 
Y el PRI regresará al poder  
De ella han salido políticos de provecho o perjudiciales o simplemente esos que pasan del útero a la tumba sin 
más gloria que la de haber vivido del trabajo del pueblo. Por esta razón hoy existen candidatos pillos unos, 
mediocres otros y maletas muchos, personas cuyo objetivo es obtener un cargo de elección popular para, en 
algunos casos, gozar de la impunidad proveniente del fuero legislativo y, en otros, seguir pegados a la ubre del 
presupuesto nacional. 

Como verá el lector, no descubro el hilo negro razón por la cual sobraría apuntar nombres harto conocidos. 
Usted ya sabe quiénes son. 

A donde quiero llegar con esta breve introducción, es a lo que pasa en Puebla, la heroica entidad que por los 
hechos inéditos que vivimos, ya debería ser parte del récord Guinness, o de perdida figurar en los anales de 
Ripley (―aunque usted no lo crea‖). La razón: los excelentes resultados que ha tenido la ―universidad priista‖. 
Los que enseguida menciono sólo son algunos de los casos que apoyan la idea del Guinness o del Ripley, o de 
los dos reconocimientos al mismo tiempo faltaba más: 

Javier Lozano Alarcón, Manuel Bartlett Díaz, Enoé González Cabrera y Víctor Hugo Islas, son los candidatos por 
distintos partidos que contienden por un escaño senatorial. Ellos, que como priistas mamaron la ideología de 
ese partido, se enfrentan a Blanca Alcalá Ruiz y a Lucero Saldaña éstas sí priistas en activo. 
Como verá el lector tenemos en Puebla a seis candidatos para el Senado, de los cuales, los que resulten electos 
o favorecidos por el sufragio universal o la matemática electoral, serán ex priistas o miembros de ese partido. 
¿Le parece poco? 

Si su respuesta es afirmativa entonces agregue a la propuesta para el Guinness o Ripley, el nombre y función 
pública del mandatario Rafael Moreno Valle, quien a pesar de que no contiende, influye y mucho dado que es 

un ex priista y panista de nuevo cuño, además de padre intelectual de un nuevo partido de ex priistas. 
Vemos pues que de una u otra forma en Puebla, lo que se llama pluralidad –esencia de la democracia que vio la 
primera luz en Grecia– estará representada en el Senado de la República por ex priistas o priistas en rebeldía, 
además de ser gobernada por un panista cuyo origen y proyección de la debe precisamente al PRI. 
Lo anterior me lleva a preguntar: ¿y usted por quién votará? La respuesta es simple: por el PRI. O para no 

enojarlo diré: por un candidato que se formó en el PRI. 
Lo curioso es que lo mismo ocurre con la lucha por la Presidencia de la República. Andrés Manuel López 
Obrador fue miembro distinguido del PRI, igual que varios personajes de su equipo. Y qué decir de Enrique 
Peña Nieto, heredero de la prosapia cuya cuna está en Atlacomulco, la tierra de ilustres personajes, y también 
lugar en el que hace 10 mil años habitaron mamuts y mastodontes, por no llamarlos dinosaurios. 
La alternativa para los que aborrecen al PRI sería el Panal. ¿Y qué creé? También tiene su origen en el PRI, 
aquel otrora partidazo que hizo diputada y líder de su camada en el Congreso de la Unión a doña Elba Esther 

Gordillo Morales. Es obvio que no ignora que la mayoría de los candidatos de este partido igual son ex priistas. 
Dirá alguno de mis sufridos lectores: entonces votaré por el PAN y su candidata, doña Josefina Vázquez Mota. 

Es su decisión, coherente por cierto. Sin embargo, lo malo –según dicen los exégetas políticos cuyo criterio se 
basa en la demoscopia– es que ese voto ayudará a los candidatos de Morena y del PRI que andan disputándose 
desde el voto útil hasta el sufragio de los indecisos. 
Concluyo y asumo el riesgo del enojo que podría causar este remate: 

Al final del día, alguna de las versiones del PRI, la rebelde o la sumisa, retomará el poder. 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35932:y-el-pri-regresar%C3%A1-al-
poder&Itemid=333 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35932:y-el-pri-regresar%C3%A1-al-poder&Itemid=333
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35932:y-el-pri-regresar%C3%A1-al-poder&Itemid=333
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(Raymundo García García) 
 
La violencia como propaganda política 
El presente proceso electoral está en su recta final, caracterizado como una elección dentro de un contexto de 
guerra como hacía tiempo no sucedía; de tal suerte que el colectivo social hoy día al mismo tiempo recibe 
noticias de la incesante ola de muertos que deja el crimen organizado, y por si no fuera suficiente esto, están 
los asesinatos políticos dentro de la lucha electoral, además de lo que después de Tepeaca, parece como el uso 

o publicación de la violencia como ―campaña política‖, actitud muy irresponsable de la coalición compromiso 
por México, mostrando de esa manera el rostro escondido del autoritarismo.  

La primera utilización de la violencia como campaña, se puedo apreciar como noticia en los acontecimientos 
protagonizados por estudiantes en la UIA, desde ese momento personajes como el candidato presidencial del 
PANAL, inmediatamente condenó la agresión; empero no se le dio mayor dimensión, ya que la respuesta fue la 
transformación de este incidente  en recurso positivo para el candidato presidencial tricolor, que ha devenido 

en su utilización descarada y hasta abusiva para producir un martirologio en beneficio de Peña Nieto. A partir 
de que la sociedad rechazó la agresión en la UIA, todas las agresiones en contra de Enrique Peña se le 
adjudican al movimiento 132, a sus diferentes rostros simpatizantes o de plano a las izquierdas mexicanas. 
El caso mejor organizado de la violencia como campaña política  fue el expuesto mediáticamente en el evento 
protagonizado por algunos jóvenes ―antipeña‖ en la ciudad de Querétaro. Ahí el candidato presidencial del 
PRI/PVEM, inició un llamado a sus huestes seguidoras de ―no caer en la provocación, evitar las confrontación‖, 
destacando la imagen inimaginable de un priísta ortodoxo reconvertido en un moderno político demócrata. Ahí 

apareció la imagen guardad de aquel Salinas de 1988, remarcando su ―política moderna‖. Los medios nos 
mostraron una noticia que presentaba dos rostros: el del demócrata tolerante frente a una minoría irracional, 

escenificada en un pequeño grupo de jóvenes violentos, desesperados, mostrando su antipeñismo, golpeando 
un vehículo de utilería, mientras el candidato presidencial tricolor, así como la audiencia que había asistido al 
mitin de campaña salían por accesos diferentes a los rijosos. El discurso encontraba sustancia política valiosa, 
los antipeñanieto son pocos, son intolerantes, son violentos. El demócrata resiste la presión, resiste el reclamo, 
tolera y no guarda la espada autoritaria que se había empezado a mostrar en la indagación de los 121 

estudiantes de la Ibero. 
La tolerancia, la libre manifestación de las ideas, el derecho político a protestar y a disentir, enarbolados por un 
candidato presidencial, encontró en la sistematización de la agresión, de la violencia electoral, el mejor recurso 
para construir con arena la imagen o el ídolo de un demócrata moderno, de un demócrata tolerante, que 
esconda en ese ejercicio el verdadero rostro de autoritarismo. Por eso, no ha sido casualidad el tono que tomó 
la violencia y agresiones contra Peña Nieto, se convirtieron en el acompañamiento de la campaña presidencial y 

se muestre o se construye lo mismo en Zacatecas, que en Baja California, también en Zacatecas, y 
preferentemente en Oaxaca como también en Veracruz y en todo aquel escenario que sea necesario, faltaba 

más. Y ya encaminados y adjudicadas las agresiones al movimiento 132, o a los movimientos orquestados 
desde las izquierdas añejas, vemos repetir la constante de deslindes. 
Pero el cinismo de esta estrategia de campaña electoral nada democrática, lo tuvimos en Tepeaca Puebla el 
pasado 12 de junio, que de forma burda, torpe, el peñanietismo puso al descubierto su verdadero rostro 
autoritario. Porque ahí quedó evidenciado el montaje de los actos de violencia desde dentro del tricolor, 

solamente para hacer que el discurso de la tolerancia pegue, impacte y logre sus objetivos políticos de mostrar 
un rostro maquillado del viejo PRI. Organizar protestas de utilería para  vender a la ciudadanía la idea de que el 
candidato presidencial tiene mentalidad política nueva, la mentalidad  de un auténtico demócrata que oculte la 
sangre autoritaria. Lo interesante fue adjudicar el incidente a Germán Valencia, como actor de la agresión, 
Germán es un actor político muy hábil, pero no es ―tontejo‖. Lo de Tepeaca  además buscó cubrir el verdadero 
problema: ―un mitin mediocre –dicen que diez mil asistentes, cuando fue evento regional no distrital y daba 
como para un asistencia de treinta mil-, la causa: haber fijado un día no apropiado para acarreo, ya que fue día 

de tianguis en Acatzingo, tierra del coordinador estatal de la campaña presidencial. Ante este grave problema 
operativo, lo más fácil fue fácil hacer de la violencia la nota principal, y seguir fortaleciendo el nuevo discurso 

de la tolerancia, y el nuevo demócrata. Ejercicio muy lamentable sobre todo  porque Germán Valencia, en sus 
propiedades tiene al mismo tiempo propaganda de Morena, como del candidato a diputado del PRI. 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35935:la-violencia-como-propaganda-
pol%C3%ADtica&Itemid=334 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35935:la-violencia-como-propaganda-pol%C3%ADtica&Itemid=334
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35935:la-violencia-como-propaganda-pol%C3%ADtica&Itemid=334
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Zánganos en la Primavera de AMLO 
Sí. En la Primavera de AMLO muchos zánganos –gandules, holgazanes, vagabundos- vuelan a su alrededor. 
Este sábado, cuando el candidato de las izquierdas llegue al estadio de beisbol ―Hermanos Serdán‖ para llevar a 
cabo su cierre de campaña en Puebla, todos, absolutamente todos los candidatos y los supuestos líderes de los 

tres partidos: PRD, PT y Movimiento Ciudadano, querrán volar, subirse y colgarse a su campaña, aunque no 
hayan hecho nada –y nada es nada- por él en ninguno de los 16 distritos del estado. 
Ejemplo: mientras el Movimiento de Renovación Nacional, mejor conocido como Morena, tiene cubiertas 
todas las casillas con al menos un representante para el 1 de julio, los tres partidos que ―respaldan‖ a El Peje no 
llegan ni al 40% del gran total. 

Pero eso sí: este sábado todos “se pondrán la camiseta”, fingirán que han hecho una gran campaña por su 
candidato a la Presidencia y repartirán miles de artículos propagandísticos solo para que AMLO vea lo mucho 

que la han sudado. 
Todo, por supuesto, es una farsa, una mentira, muy propia de los diversos grupos que se dicen de “izquierda” –
pero no dejan de cobrar del erario con la derecha y de ―desaparecer‖ las millonarias prerrogativas que reciben 
elección tras elección-. 
Desde el medio día, “Los Chuchos” y “Los Ñoños” –como se conoce a los verdaderos dueños del PRD en Puebla- 
colgarán sus grandes mantas e instalarán su carpa de propaganda. Tienen listas 5 mil playeras que mandaron a 
confeccionar para decir y presumir que ahora sí apoyan a López Obrador y que no se han robado el dinero. 

Andan temerosos y con miedo de que incluso el PT los rebase en votos y pasen a ser una fuerza marginal en 
Puebla. 
Por su parte, “Los Zeferinos” -del Partido del Trabajo- tampoco se quedarán atrás: pronto alistaron sus 
gigantescas banderas, organizaron marchas de “sentido” y “sincerísimo” apoyo y desde buena hora mandarán 

a tapizar de propaganda el estadio. 
Los de Movimiento Ciudadano –antes convergentes o naranjas- repartirán pegotes y gorras, y con edecanes de 

breves y entallados vestidos se apostarán afuera del ―Hermanos Serdán‖ para entregar sus flyers y dípticos.  
Todo mundo se querrá subir al barco de AMLO. Nadie ha hecho campaña por él, pero eso qué importa: 
todos son apóstoles del Gran Señor que por primera vez podría hacer el milagro de llevarlos a Los 
Pinos. 
Los candidatos a diputados federales por los cuatro distritos de la ciudad de Puebla también saltarán al 
trasatlántico de El Peje y con un cinismo brutal. 
Ejemplo entre muchos: el abogado Mario Chapital de la Rosa, primo hermano del torpe (ex) dirigente del PRD, 

Miguel Ángel de la Rosa, compite por el 6, pero no ha hecho, no hace, ni hará campaña. Le da “flojera”. Ha 
cambiado unas diez mil veces a sus ―coordinadores‖. Sólo se la pasa en el Sanborns. Nunca tiene recursos ni 
brigadistas. Y lo más grave: apenas suma 30% de representantes de casilla. Si hay un fraude, como ya anuncia 
irresponsablemente AMLO, que no cuenten con Mario Chapital para documentarlo (es más: no haga 

ruido: puede despertarlo). 
En el distrito 9, la campaña de Abelardo Cuéllar es interesante, pero ese distrito es panista.  
Tal vez sea el único candidato trabajador, sobre todo porque sale del control de ―Los Chuchos‖.  

Muchos brigadistas universitarios y defraudados por cajas de ahorro andan con él.  
De milagro, Cuéllar ha recibido apoyo económico del PRD, pero tampoco como para ganarle a una Blanca 
Jiménez, la candidata del PAN que tiene el respaldo del gobierno estatal.  
Tendría, él sí, que salir este sábado en la foto con López Obrador, pero no será así: los zánganos –que 
comen y devoran todo a su alrededor- van a desplazarlo. 
En general, los candidatos y los partidos de Morena no se ven ni se escuchan.  

No han hecho campaña, no visitan colonias, no van de casa en casa defendiendo y abogando por su candidato. 
Desde sus casas, ven la TV y, con una gran sonrisa, observan cómo Andrés Manuel ha ido creciendo en las 
encuestas. 
Ilustres desconocidos, oportunistas profesionales, esperan que el 1 de julio la ola pejista los arrastre y sin saber 
cómo, por mera inercia, los lleve a San Lázaro. 

Simuladores, mentirosos… 
Sí. Zánganos.  

O lo que es lo mismo: gandules, holgazanes, vagabundos.  
¿Con estos amigos, para qué quiere enemigos AMLO? 
*** 
Puede que estén viendo de más, o sólo se trate del nerviosismo normal previo a unas elecciones tan 
importantes como las del próximo 1 de julio, pero hay en la Sierra Norte de Puebla quien no deja de comentar lo 
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que sucede en una bodega ubicada en la carretera a Tlaola, conocida como Interserrana, a unos ocho minutos de 
la cabecera municipal, cerca de una escuela. 
Los vecinos aseguran que es propiedad del alcalde Juvenal Viveros Bobadilla y que ahí, todos los días, entran 
y salen diversos artículos (despensas, fertilizantes, etcétera) que posteriormente, como por arte de magia, 
aparecen en manos de asistentes a mítines y reuniones de candidatos del PAN. 

Dos vehículos doble remolque, un tráiler y la camioneta de un delegado de importante secretaría estatal fueron 
vistos el lunes 10 y martes 11 de junio en el lugar. Una serie de sujetos tuvo febril actividad, tanta que no 
dejaron de llamar la atención de los pobladores, que insistentes, intrigados, se preguntan: 
¿Qué pasa en esa bodega? 
Y más: ¿quién, quiénes están a cargo? 

 

 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Desesperación panista  
A un poco más de dos semanas de que se realice la elección del próximo presidente de México, el Partido Acción 
Nacional en Puebla volvió a usar la imagen del ex gobernador, Mario Marín Torres, para atacar al candidato del 

PRI a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto. 
A los panistas ya se les olvidó que fueron ellos los que aprobaron las cuentas de Mario Marín Torres. 
Los actuales diputados del PAN, y en particular Mario Riestra, alzaron la mano para avalar las cuentas públicas 
de Mario Marín. 
Lo único que hacen los panistas es el ridículo porque están desesperados porque ya saben que han perdido la 

Presidencia de la República. 
**      **      ** 

Aquí una interesante carta en materia de derechos humanos y seguridad pública que ayer llegó al escritorio del 
gobernador, Rafael Moreno Valle: 
―Puebla, Puebla a 14 de Junio  de  2012 
Al Gobernador, Dr. Rafael Moreno Valle 
Al Secretario de Gobernación,  Mtro. Fernando Manzanilla Prieto 
Al Presidente Municipal de Puebla, Mtro. Eduardo Rivera Puebla 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/06/bodega-1.jpg
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/06/bodega-2.jpg
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/06/bodega-3.jpg
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A la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla 
A los Medios de Comunicación y la Opinión Pública: 
¿Complicidad o delincuencia? 
A nuestro domicilio se presentó el joven Olivar Cruz García,  después de haber sido asaltado por un grupo de 
delincuentes, su fin era pedir asesoría y apoyo en materia de derechos humanos, lo acompañamos hasta las 

oficinas del Ministerio Público de la agencia número cinco de la Popular;  el joven presentaba serias lesiones por 
los golpes y además una fractura en la cabeza,  al no tener pronta respuesta y por la gravedad en que se 
encontraba llamamos a la Comisión de Derechos Humanos del Estado para pedir su apoyo y así exijan a la 
autoridad ministerial que atendiera pronto al lesionado. 
La respuesta de la Comisión fue la siguiente: NO podemos intervenir porque sus lesiones no las provocó una 

autoridad, entonces le dijimos que nuestra demanda era sólo que pasaran al joven lo más pronto posible, pero 
se negaron a dar el apoyo. Preguntamos a la opinión pública ¿Se puede entender a los derechos humanos con 

tales posturas? Parecen cómplices en lugar de brindar un verdadero apoyo a la sociedad. 
Por eso y debido a las diversas publicaciones difundidas en los medios de comunicación sobre la falta de 
capacitación de la Policía Municipal y por consiguiente la ineficacia en la ―Seguridad Pública‖; Solidaridad 
Ciudadana como organización a favor de los Derechos Humanos demanda mayor seguridad para los habitantes 
de la capital poblana,  es preocupante la ola de inseguridad que se vive en los últimos días, otro ejemplo 
reciente es el asesinato del joven Rodolfo Loera por parte del Oficial Gilberto Ávila sucedido en la junta auxiliar 
Ignacio Romero Vargas.   También es indignante el asesinato del policía Oscar Ortiz ocurrido  en la colonia 

Anzures, quien por no usar chaleco antibalas  perdió la vida al efectuar el cumplimiento de su deber, aunado a 
esto está la ola de asaltos a reporteros y ciudadanos en el zócalo de Puebla. 
Por los motivos expuestos consideramos urgente una capacitación a profundidad de los cuerpos policiacos de la 
Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, incluyendo una educación en materia de derechos 

humanos, por lo cual exhortamos a la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla y a las Secretarías 
correspondientes a unir lazos para intervenir de forma rápida y eficaz en apoyo a la seguridad pública en lugar 

de coludirse y evadir trabajos. Los derechos humanos se sienten, pero sobre todo se demuestran. 
Esperando pronta respuesta, quedo de usted:  
Lic. Pedro Cruz Rosas 
Director de la ONG Solidaridad Ciudadana (Derechos Humanos)‖. 
**      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26457:desesperación-
panista&Itemid=137 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 

 
:Que después del evento con la premio Nobel Rigoberta Menchú, el alcalde Eduardo Rivera Pérez emprendió el 
viaje a la Ciudad de Belo Horizonte, Brasil donde participará en el Congreso Mundial del ICLEI-Gobiernos Locales 
por la Sustentabilidad, del 14 al 18 del mes. 

ICLEI es una Asociación de más de 1100 gobiernos locales que representa los intereses de autoridades locales en 
las Naciones Unidas y en foros de política internacional. La presencia de Rivera cobra relevancia ya que asiste 
como Vicepresidente de ICLEI México y como candidato a representante de América Latina ante el Consejo 
Global. 
:Que mientras en la ciudad capital sede de los poderes del Estado el secretario General de Gobierno Fernando 
Manzanilla muestra una postura tolerante, el responsable de la jurisdicción sanitaria de Huauchinango bloquea el 
trabajo de algunos medios de comunicación. 

:Que el fallido candidato presidencial panista Ernesto Cordero estará en Puebla para alentar el voto corderista de 
las elecciones internas a favor de Josefina Vázquez Mota, en una plaza donde el comportamiento de las cifras en 
intención del voto no es muy satisfactorio en los 16 distritos electorales. 

Con las últimas encuestas, a excepción de la pagada por el PAN, la figura de la candidata presidencial sigue en 
caída libre. En la entidad poblana no‘más nunca levantó. 
:Que en la reunión del secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla con los dirigentes de los partidos se 
confirmó la capacidad de diálogo y reconocimiento del funcionario como un interlocutor válido para atender los 

asuntos de política interna. 
:Que las autoridades de seguridad pública municipal de la ciudad capital debieran hacer un rondín por el 
fraccionamiento Los Pilares porque los vecinos no son víctimas permanentes de los delincuentes que un día y el 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26457:desesperación-panista&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26457:desesperación-panista&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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otro también roban las viviendas, sin que aparezca una patrulla. 
:Que Dolores Padierna le echó más leña al fuego con lo ocurrido al convoy del candidato presidencial en Tepeaca, 
al insultar a los jóvenes universitarios con la insinuación de que han sido infiltrados por el PRI. 
Por cierto, los exempleados de la extinta Tienda Universitaria de la BUAP le mandan sus afectuosos saludos al 
―señor de las ligas‖ René Bejarano, a quien le deben haya desparecido esa dependencias por un desfalco en las 

finanzas de la tienda de los trabajadores. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150451 
  
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

Tercer lugar, ocaso del neopanismo 
Con Josefina Vázquez Mota se va al tercer lugar en las preferencias electorales la esperanza del cambio que 

generó amplias expectativas el Partido Acción Nacional en el año 2000. 
En 12 años el panismo dilapidó millones de votos de mexicanos que vieron en ellos la opción de la transición 
democrática, el crecimiento económico, la generación de empleos y abatir el rezago social. 
Las últimas encuestas, las del posdebate, son calificación adelantada a dos sexenios de Acción Nacional. 
Sigue intacto el monopolio de los partidos políticos y el desdén por la participación ciudadana en las decisiones 
políticas en cada rincón del territorio nacional. 
En 12 años el panismo se olvidó del bien común y se convirtió en una máquina reproductora de los mismos 

vicios, todos, que criticó como partido de oposición, entregado al neopanismo depredador, a tal grado de 
confundirse con el viejo PRI. 
Lo condenable en torno del comportamiento del expresidente Vicente Fox no es su derecho ciudadano de optar 
por una opción presidencial distinta a Vázquez Mota, lo censurable es la bofetada a millones de ciudadanos 

engañados con la esperanza del cambio. 
Como gobierno conservador defraudó a los mexicanos al traicionar el principio del bien común enarbolado por el 

PAN. 
Se alejaron de la doctrina y la ortodoxia, los invadió la ambición a cada uno de los panistas, unos más otros 
menos, al llegaron sólo a servirse del erario, a cambiar la calidad de vida de sus familias a costa del fisco, con el 
mismo frenesí de sus antecesores. 
Los panistas de hoy ya no son los mismos, ni la sombra de los fundadores del partido, algunos de ellos 
denostados y olvidados como Pablo Emilio Madero y Carlos Castillo Peraza; sin autoridad moral a la altura de 
Salvador Nava.  

En el tercer lugar de las encuestas está el fracaso del neopanismo, aquel que tomó por asalto el PAN y lo 
convirtió en una franquicia para acceder al poder, el mismo que se convirtió en su ocaso para a historia política 
del país, de la mal llamada ―docena trágica‖. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150447 

  
(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 
 

Redes sociales y encuestas 
Las campañas partidistas por la Presidencia y demás cargos de elección popular están llegando a su fin y también 
a su clímax. Quedan menos de 15 días de proselitismo efectivo (quitando los días previos a la elección) y la 
situación se calienta bastante. 
Por un lado, las redes sociales se han encargado de exacerbar los ánimos de los partidarios de uno u otro 
candidato. Qué bueno que twitter se convierta en válvula de escape de toda la presión y pugna partidista… 

mientras se quede ahí y los participantes entiendan que en una elección se gana y se pierde y que el 2 de julio 
México tiene que seguir adelante. 
Y con respecto del tema de las encuestas –que es el que a mí más me interesa– hay confusión y desinformación. 
Nadie está obligado a ser un experto en cuestiones demoscópicas y hay bastante ignorancia no culpable al 
respecto, aunque ahora ocurre lo contrario: Todo mundo es experto y descalifica las mediciones en las que no va 

ganando el candidato preferido y todos los encuestadores no saben hacer encuestas o las manipulan. 
Desde luego, lo que más abunda es todo el grupo social al que no le gusta que todas las encuestas nacionales 

serias, realizadas por empresas que tienen años de prestigio y experiencia, que pertenecen a un gremio 
preparado y respetado, sigan dando como puntero a Enrique peña Nieto y no a Andrés Manuel López Obrador. 
Es cierto que López Obrador sí ha subido en preferencias en muchos sitios. En ciudades como Puebla y otras 
capitales sí lidera las mediciones, pero son sólo algunas. Importantes sí, pero NO son las preferencias de todo el 
país. El país son cientos de ciudades y miles de comunidades y la muestra que usan todos los encuestadores es 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150451
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150447
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representativa del conglomerado social. Y a quien no entienda o acepte esto, entonces es inútil explicarle la 
Teoría del Muestreo. Habrá que rehacer los libros de Probabilidad y Estadística de todo el planeta porque para los 
perredistas son erróneos. 
Y repito: AMLO sí ha subido en preferencias, pero después del segundo debate no se ha visto reflejado aún un 
cambio en las tendencias que le favorezca en forma contundente 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150449 
  
(Jorge Guillén) 
 
La ANUIES y la propuesta de la Secretaría de Educación Superior 

El cambio de administración gubernamental el próximo 1 de diciembre plantea oportunidades para diversos 
sectores, el educativo es uno de ellos, concretamente para la educación superior. La ANUIES propone la creación 

de la Secretaría de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación (SESCTI), para fortalecer su articulación 
con políticas de educación, salud, desarrollo social, económico, energía y ambiente. 
También se podrían definir mecanismos y compromisos que articulen en los niveles federal y estatal funciones y 
responsabilidades en materia de educación superior, ciencia, desarrollo tecnológico e innovación, para que no 
exista ninguna región del país en rezago. 
La ANUIES ha realizado evaluaciones e investigaciones con el fin de sustentar la necesidad de invertir en 
educación superior, mas la política económica de los gobiernos federal y estatal no la han beneficiado. 

El panorama no es del todo halagüeño, se sabe que los alcances son limitados en cobertura y equidad social de la 
educación; asimismo, es escasa la correspondencia entre las formas de coordinación y regulación vigentes, y el 
tamaño de la diversidad del sistema de educación superior. 
Con la creación de la Secretaría de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación, la ANUIES propone 

garantizar crecimiento y desarrollo, por ello es vital que los candidatos a la Presidencia conozcan este proyecto a 
profundidad y que quien resulte triunfador pueda afinar la gestión que de origen a la SESCTI. 

El Congreso de la Unión deberá aprobar el decreto de creación de la nueva secretaría. Por ello, se deberá tener 
presente que los trabajos para su implementación pudieran contemplarse durante los meses de entrega-
recepción y al inicio de la próxima administración ya se tendría el proyecto debidamente sustentado, y con los 
techos presupuestales que le den viabilidad. 
*Rector de la Universidad Tecnológica de Puebla. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150422 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 

Alarma en la izquierda 

Un escenario que no han previsto los perredistas, petistas y militantes del Partido Movimiento Ciudadano, es el 
relacionado con la posible derrota de su candidato a la presidencia, Andrés Manuel López Obrador (AMLO). 
Según los números del famoso peje, y de los perredistas, en particular, su gallo lleva de ventaja dos puntos 
arriba del abanderado del PRI-Verde, Enrique Peña Nieto (EPN). 
Las encuestas de los seguidores del romántico de la política han sido realizadas por casas encuestadoras que no 
han sido dadas a conocer abiertamente. Empero, la mayoría de las mediciones que ponen en ventaja a Andrés 

Manuel López sobre el resto de sus contendientes han sido estudios realizados por universitarios y académicos, o 
por organizaciones como el Observatorio Universitario Electoral y el Frente Ciudadano en Defensa del Sufragio 
Efectivo y Libre. 
Ninguna casa encuestadora famosa ha anunciado una ventaja de AMLO sobre EPN. La gran mayoría, por no decir 
todas, mantienen al candidato del copete arriba, ya con menos ventaja pero al fin con un poco de delantera. 
La estrategia del peje para contrarrestar la poca o mucha ventaja que le lleva EPN, ya está trazada. Ya sostuvo, 
como él dice, que va arriba; ya advirtió la posibilidad de un nuevo fraude electoral y su intención -entre líneas- 

de convocar a una movilización social en caso de perder los próximos comicios federales. 
Por lo pronto, tanto AMLO como el PRD, así como el resto de los partidos de izquierda, aseguran que van arriba 
en las encuestas y tienen la firme idea de que ganarán en las urnas el próximo primero de julio. 
Lo que no han explicado, insisto, es qué van a hacer si AMLO pierde. 
Ni siquiera han pensado cómo es que podrían capitalizar la estructura que ha logrado su candidato a estas alturas 
del proceso electoral. 
O tal vez prefieren no imaginarlo. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150449
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150422
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Y es que de perder AMLO la presidencia, de entrada, el futuro político del hoy candidato prácticamente estaría 
terminado. Si el peje es derrotado por segunda ocasión en una elección presidencial, estoy seguro que terminará 
con su carrera política. 
Ni pensar en una tercera elección, por la edad. 
Tan sólo en Puebla, muchos serían los damnificados con la derrota de López Obrador. El PT quedaría a la deriva, 

sin rumbo y sin nada qué hacer para sobrevivir. 
Movimiento Ciudadano, sin duda, podría aprovechar la estructura que le herede AMLO, si es que cuenta con los 
recursos suficientes para mantener organizada a la gente, de lo contrario, los grupos se van a dispersar y a 
perder por allí. 
El más afectado sería, José Juan Espinosa Torres, quien tendría la oportunidad de volver al Congreso local a 

ocupar su curul y a luchar contra el triple de enemigos que ya se le sumaron en esta elección federal. 
Pero, insisto, ¿tienen los partidos de izquierda cómo capitalizar y mantener la estructura que hoy apoya a AMLO? 

Ni los presupuestos otorgados por el IFE al llamado Movimiento Progresista, por concepto de gasto corriente, 
serían suficientes para mantener a movimientos como el fracturado #YoSoy132. 
La apuesta del PRD poblano, al menos, es ganar en Puebla la elección federal para AMLO, a fin de cobrar la 
factura, pierda o gane, su candidato a la presidencia. 
El nervio ya se está comiendo a los militantes del sol azteca, quienes no terminan por ponerse de acuerdo en 
temas básicos, como la dirigencia estatal, la administración de los gastos en su partido y en el apoyo a sus 
distintos candidatos. 

Por cierto, ayer platiqué con uno de los perredistas más representativos del estado y me dijo que aún con el 
apoyo de los jóvenes el triunfo está muy difícil para AMLO. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-iI uI -yi-I -izqciyue &id=1980 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 

Las causas por las que cesaron los ataques vs. Blanca Alcalá 
Un hecho que ha pasado desapercibido, pero es muy significativo, es que después del debate del 31 de mayo 
entre los candidatos de Puebla al Senado de la República cesaron los constantes ataques y difamaciones que 
había contra Blanca Alcalá Ruiz, la aspirante del PRI. Ese cambio tiene una clara lectura: Fue un guiño del grupo 
políticos del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas hacia el candidato presidencial Enrique Peña Nieto. 
Al entrarse a la fase final de las campañas electorales, había la suposición de que sería en este tramo en que se 

daría  la mayor intensificación de la guerra sucia contra Blanca Alcalá que estuvo a cargo, principalmente de 
Víctor Hugo Islas Hernández, el aspirante del Panal al Senado, y de miembros del PAN, con el aval de Casa 
Aguayo, que es desde donde se ordenaron las ataques contra la priista. 

El cese de las hostilidades tiene dos explicaciones: 
1. Que hubo un severo error de cálculo de los morenovallistas. Fue tan feroz la campaña contra la ex edil de 
Puebla –que incluyó insultos y acusarla de poseer lujosas propiedades inmobiliarias de las que ella es ajena–, que 
esa estrategia resultó contraproducente, pues en lugar de generar una imagen negativa en el electorado, se 

acabó ayudando a posesionar a la candidata del PRI, sobre todo en el interior del estado que era donde era 
menos conocida. 
Una prueba de ello es que el grueso de los sondeos colocan a Blanca Alcalá a la cabeza de las preferencias 
electorales, con una diferencia de 8 a 10 puntos, sobre el aspirante de las izquierdas Manuel Bartlett Díaz, quien 
a su vez mandó al tercer lugar al panista Javier Lozano Alarcón, quien contó con todo el apoyo de los 
morenovallistas para intentar colocarlo como puntero de la contienda.  
2. Que en el afán del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas e acercarse al posible ganador de la contienda 

electoral, el priista Enrique Peña Nieto, se ordenó frenar la guerra sucia contra Alcalá como una manera de 
mostrar voluntad de que el grupo político del mandatario quiere ayudar al triunfo del PRI. 

Y es que los últimos estudios demoscópicos arrojan una tendencia en la cual Blanca Alcalá lleva amplias 
posibilidades de ganar en las votaciones del 1 de julio, pero no así Enrique Peña Nieto en todo el estado, luego de 
que en los índices de preferencias electorales fue rebasado por Andrés Manuel López Obrador, el aspirante de las 
izquierdas. 

Ante ese escenario, se hizo la conveniente lectura de que seguir golpeando la imagen de Blanca Alcalá significaba 
restarle posibles votos a Enrique Peña Nieto. 
La decisión de dejar en paz a Blanca Alcalá hasta el día de los comicios, responde a la imperiosa necesidad de 
Rafael Moreno Valle Rosas de mostrar afectos, simpatías, adhesiones disimuladas a favor de Enrique Peña Nieto, 
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como una manera de construir una relación positiva y cercana al priista en caso de que sea el próximo presidente 
de la República, ya que de ello depende la estabilidad de su gobierno en los poco más de cuatro años que le 
quedan al jefe del Poder Ejecutivo estatal.  
Ya que cada mes que pasa se abre una mayor posibilidad para que se genere una ruptura entre Rafael Moreno 
Valle Rosas y el PAN. 

Si esa ruptura se genera, Moreno Valle se quedaría como un gobernador en la orfandad, sin un partido que le de 
soporte político. 
Además de que los panistas han demostrado en los últimos años que no saben gobernar, pero sí saben ser una 
oposición política devastadora. 
Y muchos panistas locales tienen un enorme apetito de revancha contra Moreno Valle Rosas, luego de que éste 

construyó un gobierno en el cual dejó fuera a los miembros del PAN, además de que ha maltratado y 
menospreciado a los miembros del albiazul.  

Operación electoral vs. Alcalá  
Ahora, el cese de hostilidades contra Blanca Alcalá no debe interpretarse como una reconciliación política entre la 
candidata al Senado y el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Al contrario, el encono del mandatario hacia la 
ex presidente municipal de la capital sigue vigente. 
Los morenovallistas decidieron no seguirla agrediendo como un gesto de buena voluntad hacia la campaña de 
Enrique Peña Nieto. 
Sin embargo se sabe que el mayor problema que enfrentará Blanca Alcalá el día de la elección será el ―llamado 

fuego amigo‖, el cual estará a cargos de miembros del PRI, pero alentados por el grupo del gobernador. 
Esto es: se sabe que algunos candidatos del PRI a diputados federales, que tienen una relación cercana a Rafael 
Moreno Valle Rosas, se estarían preparando para generar un voto diferenciado a favor de ellos mismos y de 
Enrique Peña Nieto, pero en contra de la aspirante al Senado. 

Incluso se dice que algunos de esos candidatos estarían buscando que ese voto diferenciado sea a favor de Javier 
Lozano. Es decir, buscan ayudar al PAN como parte de su estrategia de quedar bien con el jefe del Poder 

Ejecutivo. 
Se tiene la sospecha de que ese comportamiento podría venir de los siguientes candidatos: Filiberto Guevara de 
Izúcar de Matamoros, José Luis Márquez Martínez de Zacatlán, Guadalupe Vargas de Huauchinango, Enrique 
Doger Guerrero de Puebla, Jesús Morales Flores de Tepeaca y Josefina García Hernández de Zacapoaxtla. 
El problema de fondo es que esa situación la tendría que evitar la cúpula del PRI, pero resulta que existe la 
sospecha de que el presidente estatal del partido, Fernando Morales Martínez, será el primer interesado en que la 
estructura priista actué en contra de los candidatos del tricolor que no están dentro de los afectos del gobernador 

Rafael Moreno Valle Rosas.  
Dicho de otra manera: el 1 de julio hay la amenaza de que se desate el canibalismo priista. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/las-causas-por-las-que-cesaron-los-ataques-vs-blanca-
alcala_id_9277.html 

 
(Editorial) 
 
Voto y suspicacias 
A  pesar de que los indicadores del Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (Inegi) apuntan a 

que la población  en las ciudades ha tenido un mayor crecimiento que la rural, en el sexenio más reciente, por 
una clasificación del Instituto Federal Electoral (IFE), siete de cada ocho nuevos votantes provendrá de zonas no 
urbanas, lo cual supone una anomalía, advirtió ayer Luis Mochán, investigador del Instituto de Ciencias Físicas de 
la Universidad Nacional Autónoma de México. 
En efecto, el planteamiento que hizo Mochán no debe eludirse, porque estas indefiniciones resultan inquietantes, 
sobre todo si se cruzan con otras certezas, como el enfoque que se hace de programas oficiales como 
Oportunidades en zonas sumamente marginadas que, coincidentemente, provén un buen capital de votos. 

Resulta obligatorio hacer una reflexión y que el Instituto Federal Electoral explique a detalle sus criterios para 
establecer categorías. 

Es cierto: no se puede asegurar en estos momentos que estamos ante la perspectiva de un escenario de ―fraude 
maquinado‖, pero también es un hecho  que las cosas que no quedan suficientemente claras en México, llaman 
siempre a suspicacias y a sospechas. 
Por lo demás, es también necesario que los instrumentos de medición, los índices  y categorías, clasificaciones 

que usan los organismos públicos tengan al menos un punto de referente común para que puedan ser también 
utilizados y, sobre todo, entendidos por la población. 
Uno de los principios de la democracia es la transparencia, y ésta no sólo implica la disposición de información, 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/las-causas-por-las-que-cesaron-los-ataques-vs-blanca-alcala_id_9277.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/las-causas-por-las-que-cesaron-los-ataques-vs-blanca-alcala_id_9277.html
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sino también que pueda ser accesible para todos sin el menor esfuerzo. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/voto-y-suspicacias_id_9273.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• El asesor en seguridad de EPN 
• Desmanteló cárteles de Colombia 

• El pacto entre partidos 

El anuncio hecho anoche por el candidato del PRI y Partido Verde Enrique Peña Nieto, sobre la contratación del 
ex director de la Policía Nacional de Colombia, el general Oscar Naranjo, en su calidad de asesor externo, con 
toda seguridad generará una gran expectativa, pues Naranjo es ampliamente respetado y reconocido por su 
trabajo en Colombia. 
En la presentación del ex director de la Policía Nacional de Colombia, se dejó en claro que su función será de 
asesor externo, no tendría calidad de funcionario ni se secretario, pues ya desde anoche empezaron las 
descalificaciones bajo argumentos legales en los que la Constitución Política prohíbe funcionarios extranjeros. 

El general Naranjo fue el encargado central del desmantelamiento de los principales cárteles en Colombia como 
el de Cali y el de Medellín, donde por su puesto destaca la muerte de Pablo Escobar, de quien por cierto, 
hicieron toda una serie televisiva que se transmitió hace unos meses en México. 
Así que, en caso de que Peña Nieto gane las elecciones, como al parecer ocurrirá en unas semanas, México 
tendría a un súper asesor en materia de seguridad, para devolver a los mexicanos ese clima de tranquilidad 

que tanto se anhela. 
No pudo faltar en esta presentación el hecho del asesinato del reportero de Milenio en Veracruz, adjudicado a 

grupos delincuenciales y sobre lo que Peña Nieto dijo lamentar y explicar como resultado de la terrible 
inseguridad que se vive en los últimos años en México. 
Insistimos, este anuncio generará muchas expectativas, ya empezaron desde anoche, muchas a favor por la 
lucidez del general colombiano, pero otras más arremeterán bajo el argumento de ser una persona extranjera, 
pero la ley no lo impide. Los gobiernos pueden tener asesores externos sin importar su nacionalidad. 
En este ambiente de candencia electoral, ayer todos los partidos políticos de Puebla, acudieron a Casa Aguayo 

para comprometerse a no generar condiciones de enconos o de agresiones en estas semanas que faltan para 
que llegue el día de la elección, pero tampoco después. 
El Secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla ratificó el compromiso de mantener las condiciones de 
estabilidad social en la entidad para que la jornada electoral se lleve a cabo de manera pacífica. 
Ese mismo llamado fue reforzado por el gobernador Moreno Valle, quien se dirigió a los alcaldes para que 
eviten la tentación de desviar recursos públicos para las campañas, favoreciendo a los candidatos de su 

preferencia, pues además de constituir un delito electoral, por su puesto que se gestan los rencores que no 

siempre se resuelven de la mejor manera en los municipios. 
CONFETI…EL IFE multó al PAN con casi 600 mil pesos por difundir el spot donde acusa a Peña Nieto de ser 
financiado por narcos y de estar su partido el PRI lleno de corruptos…según la estrategia azul, la difamación les 
sale barata en comparación con los ―beneficios‖ que les puede dejar…ya se verá. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4565 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
 
VISLUMBRAN NUEVA GIRA DE PEÑA NIETO ENTRE EL 27 Y 30 

Todo dependerá de los resultados que arrojen los cierres de campaña de ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR el 
sábado 16 en el Parque de Béisbol Hermanos Serdán y de JOSEFINA VAZQUEZ MOTA el lunes próximo en la 
capital poblana, como para que el presidenciable del PRI ENRIQUE PEÑA NIETO decida realizar una nueva gira 

en Puebla que abarcaría tentativamente la ciudad de Tehuacan y la capital poblana, la cual tendría lugar entre 
el 27 y 30 del presente mes, habida cuenta de lo complicado que se encuentra su agenda política. 
Esta posibilidad la anunció el coordinador de campaña en el estado de Puebla ALEJANDRO ARMENTA MIER, 

quien dijo al columnista que pese a la forma en que desplegaron las informaciones después de su presencia en 
Izúcar de Matamoros y Tepeaca, el abanderado del tricolor mostró su satisfacción por los resultados de los 
actos multitudinarios donde le brindaron el apoyo que requiere la recta final de la contienda electoral. 
Prudente en sus observaciones y sin alterar en ningún momento el orden de su conducta, PEÑA NIETO, no 
profiere comentarios agrios en contra de quienes en las últimas semanas han elevado el tono de sus protestas 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/voto-y-suspicacias_id_9273.html
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4565
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en contra de su candidatura, lo que le obliga a reflexionar que los actos realizados en Puebla fueron incidentes 
menores que no revisten la mayor trascendencia. 
ARMENTE MIER y el delegado por la cuarta circunscripción MANUEL PADRÓN, señalaron que es de lamentarse 
las actitudes que se han registrado últimamente, porque no es con violencia ni provocaciones como se debe 
actuar en momentos donde es fundamental la unidad y la atención a las propuestas de su candidato, que de 

ganar las elecciones las llevará a su gobierno para cumplir con los compromisos que ha venido signando en 
varios estados de la república y que se cumplirán una vez que esté en el poder. 
Sin perder el optimismo en el triunfo de ―Compromiso por México‖ ambos funcionarios del Partido 
Revolucionario Institucional resaltan lo cerrado de la competencia con todo y que desde el inicio de las tareas 
proselitistas PEÑA NIETO ha mantenido la supremacía en las preferencias electorales y eso permite avizorar el 

respaldo que recibirá en las urnas el ya cercano primero de julio. 
HASTA 10 DE LOS 16 DISTRITOS PODRÍAN SER DEL PRI-PVEM 

Sin llegar a las alegres cuentas del carro completo, el Partido Revolucionario Institucional, pudiera lograr el 
triunfo en 10 de los 16 distritos de la geografía poblana el próximo primero de julio, que bien podrían 
circunscribirse a los distritos uno de Huauchinango que lleva como candidata a LAURA GUADALUPE VARGAS 
VARGAS, hija del titular de Seguridad Pública, ARDELIO VARGAS FOSADO; el 2 de Zacatlán con JOSÉ LUIS 
MÁRQUEZ MARTÍNEZ, quien naturalmente forma parte del equipo gubernamental; el 4 de Zacapoaxtla que 
tiene como abanderada a la campesina JOSEFINA GARCÍA HERNÁNDEZ; el 5 de San Martín Texmelucan, con 
CARLOS ROMERO SÁNCHEZ al frente; el 6 de Puebla, con ENRIQUE DOGER GUERRERO; el 14 con FILIBERTO 

JAVIER GUEVARA GONZÁLEZ, diputado local con licencia con fuerza en las alturas políticas del estado; el 16 
que tiene como abanderado a uno de los hombres fuertes del clan antorchista como lo es ARÍSTIDES 
LISANDRO CAMPOS CÓRDOVA.  
Con la posibilidad de remontar las encuestas aparecen JESÚS MORALES FLORES, por el distrito siete de 

Tepeaca; ANA ISABEL ALLENDE CANO, quien representa la geografía política del distrito ocho de Ciudad Serdan 
y el doce de Puebla con PABLO FERNÁNDEZ DEL CAMPO ESPINOSA, quien por cierto ha externado su 

desconfianza por el proceder de su partido. En el primero de los casos, no se da por descartado el triunfo del 
líder del magisterio federal, ERIC LARA MARTÍNEZ, del Partido Nueva Alianza, quien ha hecho una amplia 
campaña por todos los municipios; en el siguiente, el PAN echa toda la carne al asador para que el 
representante ante la Cámara de Diputados al Congreso de la Unión, resulte INÉS SATURNINO LÓPEZ PONCE 
y, finalmente, Néstor OCTAVIO GORDILLO CASTILLO –no es pariente de la maestra ELBA ESTHER GORILLLO 
MORALES, como se dice-, de quien aseguran los suyos cuenta con el invaluable apoyo del gobernador y por lo 
tanto su campaña arroja los mejores resultados hasta éstos momentos. 

LOS PROBABLES DEL PAN NO NIEGAN SU POSICIONAMIENTO 
No descarta de ninguna manera el ex diputado local y ex presidente municipal en tiempos de su militancia en el 
Partido Revolucionario Institucional, CARLOS MARTINEZ AMADOR, que el triunfo electoral en la cerrada lucha 
que se da por lograr el triunfo en el primer distrito con cabecera en Huauchinango, le corresponderá como 

candidato a diputado federal, nada más que abanderando ahora la causa del Partido Acción Nacional, tras 
haberse separado de las filas del tricolor.  
Sin embargo, sus adversarios en política le sacan a relucir sus trapitos al sol en los mentideros políticos y 

consideran como conclusión que la joven LAURA GUADALUPE, se alce con la victoria. 
Otros que lucen con probabilidades de triunfo luciendo la casaca albiazul son: EDGAR ANTONIO VÁZQUEZ 
HERNÁNDEZ, Teziutlán; MARIA ISABEL ORTIZ MANTILLA, XI de Puebla; INES SATURNINO LÓPEZ PONCE, 
Ciudad Serdán; BLANCA JIMÉNEZ CASTILLO, por el IX de Puebla; NESTOR OCTAVIO GORDILLO CASTILLO, XII 
de Puebla; JULIO CÉSAR LORENZINI RANGEL, San Pedro Cholula; JOSE GUILLERMO VELAZQUEZ GUTIÉRREZ, 
Atlixco y FELIPE DE JESÚS MOJARRO ARROYO, Tehuacan.  

TODO LISTO PARA LA GIRA DEL SÁBADO DE LÓPEZ OBRADOR 
Tal como se anunció el pasado miércoles en este espacio el cierre en Puebla de la campaña de ANDRÉS 
MANUEL LÓPEZ OBRADOR se dará el sábado 16 a partir de las 18 horas en el Parque de Béisbol Hermanos 
Serdán, calculándose por parte de los organizadores una asistencia que podría llegar a los treinta mil 
asistentes, si como aseguran, las graderías y el propio terreno de juego permitirían albergar a 20 mil 

seguidores del tabasqueño. 
Pero en un alarde de encontrar respuesta ciudadana a la gira del presidenciable por el Movimiento Progresista, 

se atreven a manifestar los responsables del mitin que se tendrá prevista la amplia explanada del estadio 
Cuahutémoc y Parque de Béisbol que alcanzaría una asistencia de diez mil personas más. Todo esto sin el 
temor de que el tiempo climático pueda causar un desaguisado y no se cumplan las expectativas. 
A CUENTA GOTAS 
Mi sentida solidaridad al amigo de toda la vida ex diputado local MARIANO SÁNCHEZ BRETÓN, por el sensible 
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fallecimiento de su señora madre, acaecida en esta ciudad el miércoles 13 de junio. La capilla ardiente estuvo 
instalada en Funerales Maxcom de la avenida 41 Poniente y calle 3 Sur, hasta donde concurrieron familiares y 
múltiples amigos para brindarle su sentido pesar. Descanse en paz…. YOLANDA PATRICIA HERNÁNDEZ OLAZO, 
comunicadora originaria de Tlapacoyan, Veracruz, radicada por muchos años en la ciudad de Teziutlán, Puebla, 
sirviendo a políticos en su especialidad de la comunicación social, como a CARLOS PEREDO GRAU, cuando fue 

por primera vez presidente municipal y de CONCEPCIÓN GONZÁLEZ MOLINA, en los momentos en que fungió 
como diputada federal por el PRI en el distrito teziuteco. Mi sentido pesar a su esposo, hijo y demás 
familiares…. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4566 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
¿Por qué debe pactar Calderón con Peña Nieto? 
Una razón poderosa es por la que Felipe Calderón Hinojosa no entregará la banda presidencial a Andrés Manuel 
López Obrador. 

Se trata de la impunidad presidencial que han gozado todos los presidentes del México moderno. 
Felipe Calderón sabe que no tendrá la mínima oportunidad de escapar del odio, rencor y venganza de su rival de 
hace seis años. 
Igual que Vicente Fox, quien por eso apoya con todo al priísta Enrique Peña Nieto. 
Ambos son los responsables de haberle robado la elección a quien conocemos como ―El Peligro para México‖. 

Vicente en su calidad de Presidente de la República, hizo hasta lo imposible por disfrazar un fraude electoral que 
se vió a todas luces. 

Y Calderón resultó beneficiado con la complacencia del PRI. 
Por eso ambos harán hasta lo imposible para evitar que López Obrador gane la elección de julio ante el priísta 
Enrique Peña Nieto, quien tiene a su favor una estructura que el PRI no tenía hace seis años y es el puntero en 
todas las encuestas. 
En caso de ganar, López Obrador de inmediato encarcelaría a Fox y Calderón, enemigos a los que  ha dirigido 
todo tipo de críticas. 
Ahí sí, el ―Peje‖ sacaría todo el odio y rencor que ha acumulado y utilizaría las instituciones para encarcelar a  

quien lo haya agraviado. 
Con ese escenario, a Calderón parece no quedarle de otra. 
Si quiere jugar a la Democracia, entonces lo veremos encarcelado próximamente, pues aunque pacte con AMLO, 
éste acuerdo no se respetará. 
Si es inteligente, entonces podrá disfrutar del dinero robado, de la impunidad que da ser ex presidente y quizá 

hasta lo tomen en cuenta para un consejo. 

Creo que Calderón ya comenzó a mandar señales. 
De Fox ni me ocupo, siempre he pensado que es un burro con suerte. 
Una aclaración: 
Puebla, Pue., a 15 de junio de 2012 
FABIAN GÓMEZ 
DIRECTOR 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

Con relación a la nota que  publica hoy en el portal de Contraparte Informativa  bajo el título: ―Recriminan 
campesinos ausencia de políticas públicas para el campo‖, me permito comentarle lo siguiente: 
1).-Con el propósito de detener la proliferación de organizaciones ricas pero campesinos pobres, tal como 
ocurrió en el pasado, a partir del gobierno de Rafael Moreno Valle los programas para el campo poblano, se 
operan directamente con  los productores. 

2).-Los padrones de beneficiarios se acuerdan con cada uno de los presidentes municipales y con sus directores 
de desarrollo agropecuario, en cuya labor de consenso participan los comisariados ejidales. 

3).-Para el presente gobierno, la opinión de las organizaciones de  productores es muy importante; por ello, 
todas están representadas y  tienen voz y voto al interior del Consejo Estatal para el Desarrollo Rural 
Sustentable. En esta instancia participa también el gobierno federal a través de la delegación de la SAGARPA.  
4).-La Secretaría de Desarrollo Rural ratifica su disponibilidad para escuchar todas las voces de los agricultores, 
ganaderos, acuicultores y agroindustriales que deseen aportar sus experiencias para mejorar la situación actual 
del campo poblano. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4566
http://www.contraparteinformativa.com/
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Aprovecho la oportunidad para agradecerle la publicación de la presente. 
ATENTAMENTE 
Avelino Hernández Vélez 
Enlace de Comunicación Social 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 

 
"Tepeacazo" enfría relación EPN-Puebla 
Temas para terminar la semana: 

1.- En efecto, hubo una llamada con la clásica pregunta ¿qué pasó? Desde las oficinas de Insurgente Norte salió 
un telefonazo hacia Los Fuertes de Loreto para reclamar airadamente el incidente de Tepeaca contra el 
candidato presidencial Enrique Peña Nieto. Se suponía que la seguridad estaba garantizada y ya vimos que no. 
Este accidente fue tomado en el equipo presidencial como una acción intencional, más que un descuido. Lo 

cierto es que el "tepeacazo", lastimó severamente la relación entre el priista que gobernará México y el señor 
gobernador. 
2.- Ya metido en las grandes ligas del perredismo nacional, el izquierdista Norberto Amaya Aquino anduvo unos 
días en Puebla para continuar con las actividades de promoción de Andrés Manuel López Obrador. Se ve que a 
Norberto empezó a irle mejor política y económicamente, cuando decidió brincar los volcanes y enrolarse en las 
filas de Marcelo Ebrad, donde sí "hay lana". 

3.- Como a todo le encontramos lo negativo, los mexicanos empezaron a circular la versión que la operación por 
desprendimiento de retina de Margarita, no fue una enfermedad normal, sino producto de una golpiza que su 
esposo Felipe le puso en una noche de borrachera. Vaya versión tan más fuera de la realidad, pero que 

finalmente anda en boca de muchos y que para ellos es verdad. Ya qué. 
4.- Ayer el secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto tuvo un encuentro con sus empleados y 
no precisamente que trabajan en la dependencia. No, para nada. Se reunió con los presidentes de los partidos 
políticos en Puebla, o sea sus empleados. Estuvieron los dirigentes del PAN, PRI, PRD, PANAL, PT, Verde 

Ecologista y Movimiento Ciudadano. O sea, los empleados del gobernador y por lo tanto de su cuñado. ¿O no? 
Ya nada más faltó que hay mismo les dieran su quincena. 
5.- ¿Y de qué le sirve al PAN y al gobierno de Puebla hacer un spot para recordar la conversación entre Mario 
Marín y Kamel Nacif? La gente sigue haciendo la pregunta ¿por qué Mario Marín sigue libre? Lo que los panistas 
deberían hacer es exigirle a su gobernador que ponga tras las rejas al exmandatario y no pactar con él para que 
sea de los pocos poblanos que sí están por encima de la ley. 
El Verdugo 

Marín entregó a Arango. Esta columna ya lo documentó. Marín protegió a Valentín, Villa Isa y Javier García. La 
impunidad de Marín es inmensa por lo siglos de los siglos. El Verdugo dice: Y al rato hasta va a poner de 
candidato a su hijo. Al tiempo 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 
 

 
 

(La peras al olmo/Bernardo Stril Kremper)            
    
Como veo las campañas 
Apenas falta una semana y piquito para que termine la campaña electoral. Todas las actividades 
proselitistas cesarán el próximo 27, para dejarnos tres días de reflexión antes de encaminarnos a las urnas 
para elegir a quién dirigirá los destinos de nuestro país. Así, el domingo primero de julio por la noche, 

sabremos a quién entregaremos nuestro mandato. 
Mientras todo eso sucede, arrecian las actividades, los golpes mediáticos y los golpes bajos (mejor 
conocidos como ―guerra sucia‖). Ninguno de los cuatro candidatos (sea dicho sin ninguna discriminación por 

sexo o género – como se le dice ahora) se ha librado de ataques, revelaciones y otros trapitos sucios, tanto de 
parte de sus compañeros en la adversidad como de los ejércitos (mejor conocidos como ―equipos‖) de 
campaña. 

Que si doña Josefina no asistía al Congreso y ya no sabe cuantos “pisos firmes” construyó, que si don 
Enrique no cumplió alguno de sus compromisos durante su gestión como gobernador, que si el Peje no sabe 
cuáles son las operaciones aritméticas básicas, que si don Gabriel le obedece o no a su mamá… Y así, 
ad líbitum et at infinitum… 
Seamos honestos: las revelaciones recientes tuvieron, por lo menos, el mérito de ponerle “sal y pimienta” a 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
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unas campañas que eran más eficaces que cualquier somnífero. 
A nivel local, pocos son los que saben quienes son los aspirantes a una curul o a un escaño. Han brillado, casi 
todos, por su silencio y su apatía. Todos creen que el que busca la Presidencia los va a “jalar” como si 
fuera imán. 
En mi distrito, el 10, con cabecera en San Pedro Cholula, a duras penas, y haciendo esfuerzos de memoria, sé 

que se pelean un sitio en la Cámara de diputados tres personajes. Por el PRI, un tal Juan Taylor, que ya 
quiso ser presidente municipal y busca su revancha. Por cierto, si va a redactar las leyes que le encomienden 
como escribe sus boletines de prensa, la legislatura va a salir plagada de errores de ortografía. 
También está Paco Covarrubias, que ya fue alcalde, pero que se cambió de partido y ahora busca ser 
preferido por panalista. 

Por las izquierdas, va Alejandro Oaxaca, también ex alcalde (el mejor para mi gusto que haya tenido 
nuestra ciudad en los últimos años pero que todo mundo odia). 

La joya de la corona es Julio Lorenzini al que abriga el PAN. Con don Julio me hago bolas: nunca se sabe, 
bien a bien en qué partido milita. Creo que solamente le falta uno para lograr cubrir todo el espectro político de 
la región. 
En cuanto al Senado, solamente pintan tres (por lo menos en la cobertura mediática). Manuel Bartlett 
Díaz, ex secretario del gabinete (que no de Estado, por amor de Dios) dos veces, ex gobernador, ex senador y 
casi ex priísta. 
Blanca Alcalá (―discípula‖ del anterior) ex presidente (así con ―e‖) municipal de la ciudad capital que pasó sin 

pena ni gloria. 
Finalmente, otra joyita: Javier Lozano Alarcón, ex secretario del trabajo, ex candidato (por el PRI) a una 
diputación federal, uno de los responsables de la crisis de Mexicana de Aviación, causante de una mala 
liquidación de Luz y Fuerza y conocido por agredir a los legisladores. Cabe señalar que hace un buen rato que 

don Javier parece ya no estar interesado en su candidatura: no se sabe nada de él. 
Utilizando un término muy de AMLO, yo les pediría a los candidatos a la Presidencia que se “serenen”, 

que aprovechen estos pocos días para posicionarse mejor, si lo requieren o para afianzarse, en su caso. 
A los ―casi‖ legisladores, que le echen muchas ganas. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/como-veo-las-campanas 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Un voto por la paz  
Mientras el temor por los hechos violentos ocurridos en torno a las elecciones federales –no sólo la agresión a 
Enrique Peña Nieto del martes en Tepeaca, sino los homicidios de Margarito Henchi Cansiano, candidato a 

diputado local en Guerrero por el Partido de la Revolución Democrática y Édgar Hernández Corzo, de Acción 
Nacional en Chiapas- recorre el país, en Puebla el gobierno del estado y los dirigentes de todos los partidos 
políticos establecieron el compromiso de abonar a un clima de paz y armonía durante lo que falta de las 
campañas y en las elecciones del uno de julio. 
Ayer el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, se reunió con los presidentes estatales de todos 
los partidos a quienes pidió que Puebla sea un ejemplo de concordia en el proceso electoral y contribuyan al 
fortalecimiento de un clima de seguridad en el Estado. 

Ahí estaban con Manzanilla -a 13 días de que terminen las campañas y a 17 de las elecciones- Juan Carlos 
Mondragón del PAN; Fernando Morales, PRI; Mary Telma Guajardo, delegada nacional del PRD, y Miguel Ángel 
de la Rosa, dirigente estatal perredista; Juan Carlos Natale del PVEM; José Ángel Pérez García de Movimiento 
Ciudadano; Zeferino Martínez, comisionado político del PT; José Juan Espinosa, integrante de la dirigencia 
nacional de Movimiento Ciudadano, y Gerardo Islas de Nueva Alianza. 
―En este ánimo y en este clima, explicó, hemos recibido señales muy claras de todas las fuerzas políticas aquí 

presentes, de que habrá y continuará ese total respeto a la libre manifestación de los partidos políticos y sus 

respectivos candidatos, a la libre manifestación de la ciudadanía, a la colaboración para que exista y se 
mantenga la paz y para que Puebla sea un ejemplo de concordia en este proceso electoral‖. Y les recordó que: 
―primero está la sociedad y el estado de Puebla, antes que los intereses de partido‖. 
A partir de la reunión de ayer acordaron mantener un diálogo permanente hasta el día de la elección, con el 
objetivo de articular esfuerzos que promuevan un ambiente de orden y  armonía entre todas las fuerzas 
políticas y el gobierno estatal. 

Mientras, a nivel nacional los consejeros electorales expresaron ayer su preocupación por los hechos violentos 

http://www.poblanerias.com/noticias/2012/como-veo-las-campanas


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 15 de Junio de 2012 

 
 

 41 

registrados en el país y coincidieron en que es indispensable que el Consejo General del IFE ―realice 
formalmente un enérgico llamado no sólo a los actores políticos, sino a las autoridades responsables de la 
seguridad, para que se garantice la estabilidad en el cierre del proceso electoral‖.  
El consejero presidente del IFE, Leonardo Valdés, dijo que la institución no puede cerrar los ojos ante hechos de 
violencia que se están presentando en el desarrollo del proceso electoral.  

Nadie puede estar tranquilo por la amenaza de violencia –por más pequeña que sea la expresión- que se ciñe 
sobre las elecciones y que ha concluido en hechos fatales. Ese no es el país que queremos los mexicanos ni a la 
democracia a la que aspiramos los mexicanos. 
Por lo pronto en Puebla, los protagonistas establecieron la necesidad de hacer su aportación a que las elecciones 
del uno de julio se lleven a cabo en paz. Si lo consiguen, como lo propuso el secretario Manzanilla, habremos 

dado otro paso para fortalecer la democracia a un año exactamente de que se lleven a cabo las elecciones 
intermedias –presidentes municipales y Congreso local- en el estado, que desde hoy se puede advertir que en 

2013 serán intensas, apasionadas y con una alta participación ciudadana. 
Desde hoy, hay que votar por la paz 
http://www.ngpuebla.com/node/27535 

 
(Angelopolitanas) 
 
Como parte de la campaña de contraste con sus contendientes que decidió emprender la panista Josefina 

Vázquez Mota desde el debate y a 15 días de la elección presidencial, los pesos pesados del panismo son 
enviados a los estados para hacer campaña, hoy estará en Puebla el candidato a senador Ernesto Cordero, sin 
duda el más brillante economista del calderonismo.  
Con base en su estrategia de que la elección se definirá en tercios –ya lo dijo el miércoles el presidente de la 

República y ayer la dirigencia nacional panista al presentar una encuesta en la que ella va empatada en 30 
puntos con Andrés Manuel López Obrador y a 7 ambos de Enrique Peña Nieto- acusarán de autoritarismo a sus 

adversarios; denunciarán la corrupción de priistas y perredistas y subrayarán el tema del endeudamiento de los 
gobiernos estatales, incluido, por supuesto, el DF.   
No hay más tiempo, echarán toda la carne al asador. Hoy le toca a Cordero.  
@ 
Para el cierre de campaña de Andrés Manuel López Obrador mañana en el estadio de beisbol Hermanos Serdán 
a las cinco de la tarde, todos sus simpatizantes y seguidores quieren hacerle valla, los de Morena presumen que 
ellos son los elegidos.  

Otros grupos sociales y sus dirigentes, entre ellos algunos empresarios, periodistas, dirigentes partidarios, 
líderes sociales e invitados especiales, empezaron a recibir su invitación y gafete. Ningún detalle se dejará 
suelto, José Agustín Ortiz Pinchetti se encarga de la logística y no quieren ningún incidente o provocación. 
Pretenden que el cierre de Puebla sea uno de los más fuertes. 

 Quienes si andan por la calle de la amargura son los partidos y militantes de la Revolución Democrática, del 
Trabajo y Movimiento Ciudadano. Es más, sus candidatos solo quieren subirse al barco de López Obrador. Si 
bien les va será por él y eso lo saben todos.  

@  
Don Jesús Morales Flores, candidato del PRI por el distrito de Tepeaca, declaró que el movimiento de los jóvenes 
#YoSoy132, es manipulado por Manuel Camacho Solís. No presentó pruebas que dieran un mayor sustento y 
parece más bien un fusil del artículo del pasado domingo publicado en El Universal por el periodista Ricardo 
Alemán.  
En cuanto a que Germán Valencia, quien organizo las protestas contra Enrique Peña Nieto el martes pasado en 

Tepeaca, es de Morena también es falso. Valencia es un arquitecto que le ha gustado involucrar el negocio con 
la política, siempre ha sido priista y solo por resentimiento ha participado en dos ocasiones como candidato del 
PRD.  
Es miembro de la Asociación de Empresarios de la Construcción (AECO) y desde la  administración de Mario 
Marín, fue uno de los beneficiarios de la obra a través de  la secretaría de Desarrollo Social, cuando fungía como 

titular Javier López Zavala de quien fue un apasionado seguidor, que en su momento descalificó la coalición de 
la izquierda con el PAN en Compromiso por Puebla.  

Valencia hasta ahora no han podido demostrar que ha estado trabajado para Morena, se mueve de acuerdo a 
sus intereses, hoy está con otro grupo de arquitectos que dirige Alfredo Vega alias ―El Muerto‖, porque se 
quedaron sin el apoyo económico del zavalismo y las dádivas que les daban en Gobernación.  
Cuando su acompañante, Juana Villafaña fue candidata del PRD en el 2009 por Tepeaca, el arquitecto Germán 
Valencia fue su coordinador de campaña y se quedo con algo de los recursos que le dio el partido, además 

http://www.ngpuebla.com/node/27535
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hicieron acuerdo con el PRI para golpear al PAN en el 2010.  
Poco tiene que ver con la izquierda ni milita en ella, su corazón es priista y en los últimos años ha servido 
fielmente al zavalismo. Extraña por eso la agresión contra Peña Nieto. 
http://www.ngpuebla.com/node/27536 
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